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28/06/2017 | Affonso Ritter | affonsoritter.com.br | Geral

O Z Café em novo formato
http://www.affonsoritter.com.br/Controle?Comando=VisualizarNoticia&ID=81610

Um dos pioneiros do café bistrô em Porto Alegre, o Z Café inova mais uma vez ao investir em um novo modelo de negócio, o

?takeaway? para ganhar maior capilaridade, inclusive em direção aos bairros. Das oito operações em atividade, duas - no Tecnopuc e

Carlos Gomes Center - já são no novo formato, que crescem 15% ao ano. A ideia é que os clientes possam se servir e ir ao balcão só

para retirar a bebida produzida na hora. Mas o Z Café ainda tem um diferencial extra: um totem para auto-pagamento com cartão de

débito e crédito. Com o novo posicionamento, a unidade da Padre Chagas fechou as portas, mas a clientela fiel à gastronomia do Z

não precisa se preocupar: as unidades do Bela Vista e do Iguatemi serão mantidas.
 

28/06/2017 | Agora no RS | agoranors.com | Geral

Prefeitura de Porto Alegre define 10 pontos para atuação de food
trucks
http://plantao.rs/1001857/noticias/2017/06/28/prefeitura-de-porto-alegre-define-10-pontos-para-atuacao-de-food-trucks/

Foto: Marcos Santos/USP Imagens (Arquivo) 

A SMDE (Secretaria Municipal de Desenvolvimento Econômico), em parceria com a AGI (Associação Gaúcha de Gastronomia

Itinerante), anunciou, nesta quarta-feira (28), os locais definidos para atuação de food trucks em Porto Alegre. As atividades devem

ocorrer a partir de um revezamento programado. Foram sorteadas as duplas que devem participar do revezamento em dez pontos da

Capital autorizados pela prefeitura. Com o passar das semanas, será analisada a necessidade de ampliação dos espaços de atuação

dos food trucks, conforme aumento da demanda. 

Ficou acertado que a AGI providenciará a instalação dos postes com os equipamentos para energia, e a CEEE (Companhia Estadual

de Energia Elétrica)deve fazer a energização dos mesmos. Além disso, foi encaminhada à EPTC (Empresa Pública de Transportes e

Circulação) a solicitação para fabricação das placas de estacionamento exclusivo dos food trucks, que serão fixadas nos dez locais

aprovados em sorteio. Os veículos devem iniciar a atuação nos próximos dias, assim que as instalações estiverem concluídas. 

A lei que regula o funcionamento dos food trucks em Porto Alegre foi sancionada em fevereiro de 2016. No entanto, foram

definidos alguns embargos na legislação, que já estão sendo discutidos por um grupo de estudos da SMDE, com apoio de técnicos,

integrantes da fiscalização e vereadores. "O objetivo é identificar os gargalos burocráticos e discutir maneiras de solucionar os

entraves existentes na lei atual de forma a possibilitar o desenvolvimento econômico e gerar oportunidade aos empreendedores",

ressaltou o titular da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Econômico, Ricardo Gomes. Locais definidos 

 

 1 - Bela Vista - Rua Jaraguá, junto à Praça Carlos Simão Arnt; 

 2 - Bom Fim - Rua Henrique Dias, números 220 e 236; 

 3 - Cidade Baixa - Rua Sarmento Leite, em frente ao Instituto Parobé; 

 4 - Jardim Botânico - Avenida Ipiranga, em frente ao Hospital São Lucas da PUCRS; 

 5 - Boa Vista - Rua Franscisco Petucco, em frente ao nº 45; 

 6 - Praia de Belas - Rua Dolores Alcaraz Caldas, cruzamento com a rua Celeste Gobatto; 

 7 - Jardim Europa - Av. Túlio de Rose, em frente ao nº 330; 



 8 - Jardim Lindoia - Avenida Panamericana, nº 247; 

 9 - Praia de Belas - Avenida Augusto de Carvalho, ao lado do Acesso 3, no Centro Administrativo; 

 10 - Praia de Belas - AvenidaPraia de Belas, cruzamento com a rua Costa; 

 Link curto para este conteúdo: http://plantao.rs/r9Q61
 

28/06/2017 | Baguete | baguete.com.br | Geral

Softline contrata diretor de compliance
http://www.baguete.com.br/noticias/28/06/2017/softline-contrata-diretor-de-compliance

A Softline Brasil contratou Rodrigo Carril como seu novo Chief Compliance Officer. 

 

 

O executivo irá assumir a gestão do departamento responsável por desenvolver, implementar e monitorar o Programa de Compliance

da Softline. 

Formado em direito pela PUCRS, Carril tem especialização em direito e economia pela UFRGS. O advogado atuou como gerente de

compliance na Ernst & Young, atendendo clientes no mercado de TI, como a Microsoft.   

O executivo também é fundador do Instituto Compliance Brasil - organização focada na promoção da ética nos negócios. 

Multinacional russa fundada em 1993, a Softline está presente no Brasil desde 2014 e atua como especialista na oferta de

licenciamento, cloud computing e serviços especializados em TI. 

Há pouco mais de um ano, a Softline anunciou a compra da brasileira Compusoftware, empresa de TI que pertencia ao grupo

Globalweb. A transação é parte do plano da Softline para crescer no país. 

A Softline possui operações em 27 países, com mais de 2,8 mil empregados.
 

28/06/2017 | Blog Falando em Vinho | falandoemvinhos.wordpress.com | Geral

Brasil assume lugar de destaque no cenário internacional
do enoturismo
https://falandoemvinhos.wordpress.com/2017/06/28/brasil-assume-lugar-de-destaque-no-cenario-internacional-do-enoturismo/

Os destinos do chamado turismo do vinho das principais regiões do mundo serão conduzidos por uma brasileira. A mestre em

turismo Ivane Fávero foi eleita presidente da Associação Internacional de Enoturismo (Aenotur) e, nos próximos dois anos, estará à

frente da entidade como representante do Instituto Brasileiro do Vinho (Ibravin), ao lado de uma diretoria com membros de países

como França, Argentina, Espanha, Uruguai Portugal e Itália. A confirmação ocorreu na última sexta-feira (23), durante o Congresso

Europeu de Enoturismo e Assembleia da Aenotur, realizados em Torgiano, na região de Umbria, na Itália. 

A ex-secretária de turismo de Bento Gonçalves e Garibaldi ocupava a vice-presidência para a América Latina da entidade e passa a

desempenhar o mais alto cargo do enoturismo mundial. "Temos um longo trabalho pela frente no sentido de provermos em conjunto

todos os destinos enoturísticos. O objetivo principal da criação da Aenotur é termos uma plataforma única para divulgar esses

destinos e o Brasil está inserido neste contexto", adianta Ivane. 

Ivane lembra que a entidade surgiu em 2014 como resultado do Congresso Latino Americano de Enoturismo, após reuniões com

representantes de Portugal e Espanha. "O fato do Brasil estar na presidência da Aenotur nos coloca definitivamente no mapa do

enoturismo mundial. Podemos dizer que já somos referência de qualidade na oferta enoturística mundial", afirma. A nova presidente



informa que entre os principais objetivos é qualificar cada vez mais os produtos enoturísticos e ampliar o número de associados. "Me

sinto honrada, agradecida pela escolha de todos os membros associados na assembleia, mas também sinto a responsabilidade deste

cargo perante o Brasil e os principais destinos enoturísticos do mundo. Precisamos fortalecer cada vez mais este importante

segmento que tanto contribui com o desenvolvimento territorial", acrescenta. 

Para o diretor de Relações Institucionais do Ibravin, Carlos Paviani, a eleição de Ivane no cargo de presidente da Aenotur deverá

alavancar ainda mais a atividade no Brasil. De acordo com o último Censo Vinícola realizado no país, cerca de 30% das vinícolas

tem projetos relacionados ao turismo de experiência. "O Ibravin acredita que investir no enoturismo é agregar valor à produção,

atrair novos consumidores e fortalecer toda a cadeia produtiva vitivinícola", sintetiza.  O dirigente lembra da trajetória de Ivane à

frente das secretarias de turismo nos municípios da Serra Gaúcha e, agora, no recém-criado Comitê de Enoturismo do Ibravin, que a

credenciam para o cargo. 

A nova diretoria da Aenotur é formada pelo presidente da Rede Europeia de Cidades do Vinho (Recevin), José Calixto, na

vice-presidência, e pelo representante da Associação dos Municípios Portugueses do Vinho (AMPV), Jose Arruda, como secretário

geral. Também integram a diretoria as prefeitas das cidades espanholas de Alcázar de San Juan e Cambados, Rosa Melchor e Fátima

Abal, respectivamente, o presidente da Iter Vitis France - ONG dedicada ao desenvolvimento do enoturismo na Europa -, Pierre

Verdier, o prefeito da cidade portuguesa de Viana do Castelo, José Maria Costa, e o presidente de honra da Città Del Vino -

organização que representa as cidades do vinho da Itália -, Paolo Benvenutti. Gonzalo Merino, dirigente da Bodegas Argentinas, e

Wilson Torres Chavez, presidente da Associação de Turismo Enológico do Uruguai, representam a América Latina na Aenotur. 

Quem é Ivane Fávero         

 Ivane Fávero possui graduação em Turismo pela Pontifícia Universidade Católica do Rio Grande do Sul (1991); especialização em

Gerenciamento do Desenvolvimento Turístico pela Universidade de Caxias do Sul (2000); mestrado em Turismo pela Universidade

de Caxias do Sul (2004), MBA em Planejamento e Marketing do Turismo pela George Washington University (2009) e

especialização em Gestão Pública Municipal pela Universidade Federal do Rio Grande do Sul (2012). Foi presidente da Associação

Nacional de Secretários e Dirigentes de Turismo (Anseditur), além de vice-presidente para a América Latina da Aenotur. Atua nas

áreas de gestão do turismo, planejamento, políticas, turismo rural e turismo sustentável. 

       

Assessoria de Imprensa Ibravin: www.ibravin.org.br 

 Martha Caus: (54) 3538.3048 | (54) 9.8111.4450 - imprensa@ibravin.org.br 

 Cassiano Farina: (54) 3538.3048 | (54) 9.9937.9027 - imprensa2@ibravin.org.br 

 Camila Ruzzarin: (54) 3538.3048 | (54) 9.9190.1392 - imprensa3@ibravin.org.br Anúncios
 

28/06/2017 | Blog Saborosa Viagem | saborosaviagem.com.br | Geral

Cozinha regional é tema em banca do curso de Gastronomia da PUC
http://blog.saborosaviagem.com.br/2017/06/cozinha-regional-e-tema-em-banca-do.html

Os alunos do curso de Gastronomia da PUC, em Porto Alegre, apresentaram um cardápio completo para uma banca em que estive

com a chef Arika Messa e a gaúcha Ardelize, que participou da última edição do Masterchef Brasil. Fomos convidadas pela

professora Juliana Noal e a coordenadora Maria Rita Cuervo.  

 

 

 

 

 O tema da apresentação era cozinha regional e teve início com uma tábua de frios, composta de pão de batata doce, geleia de butiá,

salame de javali e queijo serrano. 

 

 

 



 A entrada foi a tradicional sopa de capeletti, com todos os acompanhamentos que tem direito: ovo cozido, temperinho verde e

queijo ralado. 

 

 

 

 A seguir, o prato principal, borrego de inverno: pernil de cordeiro assado, purê de abóbora cabotiá e farofa de charque e pinhão. O

prato foi harmonizado com o vinho Tannat Rastro do Pampa, da Vinícola Guatambu. 

 

 

 

 A sobremesa, um pudim de iogurte com calda de bergamota e amendoim. Delicado e muito saboroso. 

 

 

 

 O cardápio desenvolvido pela turma de alunos mostra que a gastronomia do Rio Grande do Sul está muito bem representada.
 

28/06/2017 | Canal Energia | canalenergia.com.br | Geral

Universidade brasileira desenvolve célula solar mais eficiente
https://www.canalenergia.com.br/noticias/53023450/universidade-brasileira-desenvolve-celula-solar-mais-eficiente

Um estudo da Pontifícia Universidade Católica do Rio Grande do Sul (PUCRS) em parceria com a Eletrosul produziu células solares

com eficiência de 17,3% e de forma totalmente industrial. A maior eficiência registrada até então no Brasil, de 17%, era de uma

célula solar produzida em laboratório pelo NT-Solar, em parceria com a Universidade Federal do Rio Grande do Sul (UFRGS) e

com o Instituto de Energia Solar da Universidade Politécnica de Madri, da Espanha. 

Intitulado "Desenvolvimento de Processos Industriais para Fabricação de Células Solares com Pasta de Alumínio e Passivação", o

projeto de P&D Aneel comprovou que é possível a produção de mais potência elétrica com a mesma quantidade de silício. 

O resultado do projeto de P&D, iniciado em 2015, é importante para o setor produtivo de módulos fotovoltaicos no Brasil. A

professora Izete Zanesco, umas das coordenadoras do estudo, explica que a célula solar foi desenvolvida em lâmina de silício grau

solar e se diferencia do processo padrão da indústria atual de células solares de silício. 

"Se o custo do processo não aumentar, então, há uma redução do custo da produção de energia elétrica a partir da conversão direta

de energia solar", explica Izete Zanesco. A professora ressalta que o próximo passo é comparar o custo do processo desenvolvido

pela equipe do NT-Solar com o custo atual do processo padrão da indústria. 

O projeto foi desenvolvido pela equipe do Núcleo de Tecnologia em Energia Solar (NT-Solar) da PUCRS e coordenado pelos

professores da Faculdade de Física Izete Zanesco e Adriano Moehlecke, com apoio de alunos do Programa de Pós-Graduação em

Engenharia e Tecnologia de Materiais da Faculdade de Engenharia. 

Há mais de 10 anos, a Eletrosul vem pesquisando e incentivando tecnologias de produção de energia a partir do sol, e que deram

origem ao recente desenvolvimento das células solares com a maior eficiência do Brasil. A primeira iniciativa se deu em 2004,

quando a empresa participou de pesquisa coordenada pela PUCRS para o desenvolvimento de módulos fotovoltaicos com tecnologia

nacional. Em seguida, a Eletrosul implantou em sua sede, em Florianópolis (SC), um projeto piloto de geração fotovoltaica (12

kilowatts), que funciona como uma planta de demonstração e estudos. A produção de energia elétrica atende parte do consumo do

edifício.
 

28/06/2017 | Coletiva | coletiva.net | Geral



Décima edição do ADVBeer traz palestra sobre Marketing Trends
http://coletiva.net/noticias/2017/06/decima-edicao-do-advbeer-traz-palestra-sobre-marketing-trends/

Palestra sobre o tema será abordada pelo diretor de pós-graduação e extensão da ESPM-Sul, Genaro Galli

Genaro Galli | Divulgação 

Na próxima quinta-feira, 29, o ADVBeer - happy hour com conteúdo da ADVB/RS - celebra 10 edições e, para comemorar, a

associação traz o diretor de pós-graduação e extensão da ESPM-Sul, Genaro Galli, com a palestra 'Marketing Trends'. Com entrada

franca, o evento ocorrerá a partir das 18h na sede da ADVB/RS (Av. Edvaldo Pereira Paiva, nº 1.000 - Praia de Belas, Porto

Alegre/RS) 

Na palestra, Galli abordará as principais tendências em estratégias e ações de Marketing, com o objetivo de promover insights para

os profissionais da área em relação às práticas de Marketing contemporâneas. O palestrante também é professor titular das

disciplinas de Marketing do MBA e doutor em Educação Executiva pela PUC, com especialização em Gestão Estratégica pelo

Insead (França). Galli é, ainda, mestre em Administração de Marketing e, como consultor, realizou projetos para organizações como

Empório Body Store, SLC Alimentos, Unimed, Good Card,  EcoFrotas, Jorge Bischoff, Hospital Moinhos de Vento e Abicalçados. 

Os encontros promovidos pela ADVB/RS reúnem networking, gastronomia e palestras com nomes que atuam no mercado de

Marketing. Durante o evento, o food truck Taco Pub, a cervejaria Al Capone e o itinerante Rudá Cafés Especiais irão comercializar

seus produtos.
 

28/06/2017 | Coletiva | coletiva.net | Geral

Evento da Abradi debate ciência de dados e inteligência competitiva
http://coletiva.net/noticias/2017/06/evento-da-abradi-debate-ciencia-de-dados-e-inteligencia-competitiva/

F5 será realizado em julho no Espaço Voz, em Porto Algre

A próxima edição do F5, evento promovido pela Associação Brasileira dos Agentes Digitais - Regional Rio Grande do Sul

(Abradi-RS), terá como tema ciência de dados e inteligência competitiva. O encontro será realizado no dia 13 de julho, das 19h às

21h45, no Espaço Voz do Nós Coworking (Av. Cristovão Colombo, 545, Prédio 2), em Porto Alegre. 

Dentre os convidados, estão o CEO Latino-Americano da IgnitionOne, Edmardo Galli, que ministrará a palestra 'Usando os dados

para uma comunicação personalizada em tempo real: o futuro do marketing digital'. Também participará o CEO da Plugar, Fábio

Rios, que falará sobre 'Ciência de Dados: como a teoria que embasou a Dow Jones está apoiando a construção de valor das marcas'. 

Segundo o diretor de Eventos da entidade, Sebastião Ribeiro, a palestra de Galli na edição de São Paulo do FIC16 foi o motivo pelo

qual o executivo foi convidado para esta edição do F5. "Desde então, queríamos trazer essa experiência ao público de Porto Alegre.

É um dos palestrantes mais admirados do Marketing Digital, sempre com um olhar para o futuro', destaca. 

Galli é um palestrante na indústria de Publicidade, da Inovação e da Tecnologia. Fundou sua primeira empresa digital em 1996, a

agência 10'Minutos, adquirida pela Ogilvy & Mather em 2007. Também foi presidente para a América Latina da Umbro.com e

presidente Brasil da Todosport Network. 

Fabio Rios, por sua vez, é autor do livro 'A Atuação do Profissional de Inteligência Competitiva'. Ele participou de projetos

envolvendo organizações como Petrobras, Bradesco, Shell, Carrefour, Banco do Brasil, Coca-Cola, Johnson & Johnson, Unilever e

Samsung. Além de CEO da Plugar Data Intelligence, Rios ocupa a diretoria-executiva da Associação Brasileira dos Analistas de

Inteligência Competitiva (Abraic) e é professor de cursos de pós-graduação da PUC, da Ufrgs e da Ibmec. 

As inscrições podem ser feitas pelo link http://bit.ly/f5julho.
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Fundador do Nonada comanda laboratório de Jornalismo Cultural
http://coletiva.net/noticias/2017/06/fundador-do-nonada-comanda-laboratorio-de-jornalismo-cultural/

Rafael Gloria debaterá sobre aplicação do nicho jornalístico em julho na Fundação Ecarta

Rafael Gloria | Reprodução 

'Jornalismo Cultural' é o tema do laboratório oferecido pela Fundação Ecarta (João Pessoa, 943 - Porto Alegre) em maratona de

debates que discutirá papéis da profissão dentro do nicho de atuação. Serão expostos assuntos relacionados à questão da

representatividade, métodos de apuração, entrevista e perfil jornalístico. 

O circuito de atividades terá foco na prática, com exercícios para a construção da pauta de reportagem e resenhas críticas. As aulas

acontecerão nos dias 8, 15, 22 e 29 de julho, das 10h às 12h, na sede da instituição. Ao fim do laboratório, serão disponibilizados

certificados de participação. 

A qualificação será ministrada pelo jornalista Rafael Gloria, formado na Ufrgs e especialista em Jornalismo Digital pela PUC. Ele

também é mestrando em Comunicação pela Ufrgs e tem experiência nos jornais Correio do Povo, Jornal do Comércio e Metro.

É editor-fundador do site Nonada - Jornalismo Travessia (www.nonada.com.br) e comandou programas nas rádios Ipanema, Estação

Web e Mínima.fm. 

Confira a programação: 

8 de julho - 'Explorando a diversidade do conceito de Cultura' 

15 de julho - 'Resenha x crítica: criando a partir do debate de ideias' 

22 de julho - 'A questão da entrevista e a importância do perfil jornalístico' 

29 de julho - 'Reportagem: a esquecida arte da apuração'
 

28/06/2017 | Consumidor RS | consumidorrs.com.br | Geral

Z Café anuncia mudança estratégica e novo posicionamento de
mercado
http://www.consumidorrs.com.br/2013/inicial3.php?idnot=48284

Das oito operações em atividade, duas já são no novo formato, que registra crescimento de 15% ao ano

Um dos pioneiros ao trazer o conceito de café bistrô para Porto Alegre em 2000, agora o Z Café inova mais uma vez ao investir em

um novo modelo de negócio. Com estratégia que passa por alterações em seu plano de crescimento, a mudança abrange o foco no

formato "takeaway", conceito que os sócios Carlo e Sandro Zanette adaptaram a partir de referências europeias e norte-americanas,

que está em avaliação desde 2015. 

Ao mesmo tempo a atenção estará voltada para a terceira unidade takeaway, no Hospital São Lucas da PUCRS, que deve inaugurar

ainda no segundo semestre. O motivo do entusiasmo: as duas lojas-piloto neste formato - uma no Tecnopuc e outra no Carlos Gomes

Center - tiveram uma ótima aceitação dos clientes, registrando média de crescimento de 15% ao ano. 

O conceito é que os clientes possam se servir e ir ao balcão só para retirar a bebida produzida na hora. Mas o Z Café ainda tem um

diferencial extra: um totem foi instalado para autopagamento com cartão de débito e crédito. Para quem quiser consumir no local, o

espaço também conta com ambiente confortável. "No modelo takeaway o cliente pode consumir no local ou levar os produtos pra

casa sempre, contando com ambiente confortável, agilidade e bom serviço", acrescenta Sandro. 

Planos de crescimento 



A ideia é expandir o número de operações takeaway até o final de 2017. "É um conceito de fácil aplicabilidade, que serve para

diferentes locais com grande circulação de pessoas", avalia Carlo. Desde centros comerciais, universidades, hospitais até lojas de

rua. "Conforme o modelo da loja, o pay back pode ser de até 30 meses", completa. Cada unidade takeaway pode gerar

aproximadamente sete vagas de emprego. 

Um dos objetivos é aumentar a presença da marca em diferentes bairros de Porto Alegre, mas os sócios também não descartam uma

expansão para a Região Metropolitana. "O modelo é adaptável ao sistema de franquias", ressalta Carlo. 

Com o novo posicionamento, a tradicional unidade da Rua Padre Chagas será fechada ainda em junho. Mas a clientela fiel à

gastronomia do Z não precisa se preocupar: as unidades do Bela Vista e do Iguatemi serão mantidas. Os habitués da Padre Chagas

também não ficarão órfãos por muito tempo, pois não está descartado um retorno ao bairro Moinhos de Vento, porém com uma loja

takeaway. 

Marca própria 

Desde 2015, o Z Café tem uma central de produção artesanal - com 15 funcionários trabalhando -, de onde saem os salgados e os

doces da marca. Hoje, 90% dos produtos vendidos nas lojas takeaway são de fabricação própria. Mais um fator que facilita a

abertura de novas operações. A linha conta com quiches, sanduíches, saladas, bolos, cookies e pizzas. "Com a linha de produção

própria conseguimos oferecer aos clientes produtos exclusivos", destaca Sandro.
 

28/06/2017 | Jornal de Itaipu Eletrônico | jie.itaipu.gov.br | Geral

Dado Schneider ministra palestra em Foz, em julho. Quer assistir?
http://jie.itaipu.gov.br/conteúdo/dado-schneider-ministra-palestra-em-foz-em-julho-quer-assistir

"O mundo mudou bem na minha vez" é o tema da palestra que será ministrada por Dado Schneider, no dia 17 de julho, em Foz. 

O eclético e experiente Prof. Dr. Dado Schneider palestrará em Foz do Iguaçu, no dia 17 de julho, como parte do 13º Ciclo de

Palestras da Acifi (Associação Comercial e Empresarial de Foz do Iguaçu). Com o tema "O mundo mudou bem na minha vez", sua

apresentação será às 20h, no Centro de Eventos do Hotel Golden Park. 

A "Palestra Muda", como ele costuma chamar, traz música tocada em volume alto e frases que se sucedem como que se fosse uma

pessoa falando em linguagem coloquial. A mistura do som e texto inteligente (e divertido) faz com que todos prestem muito mais

atenção. 

A Divisão de Imprensa recebeu cerca de 180 convites para entrada gratuita. Eles estão disponíveis para os interessados no evento -

empregados(as), terceirizados(as), estagiários(as), jovens do Programa de Iniciação e Incentivo ao Trabalho (PIIT) e aposentados(as)

de Itaipu. 

Para retirá-los, basta passar na recepção do Centro Executivo em horário comercial, até as 18h do dia 14 de julho. O limite é de um

par de ingressos por pessoa. A distribuição ocorrerá enquanto houver convites. 

O Golden Park fica na Rua Almirante Barroso, 2006. Caso queira receber informações das próximas palestras da Acifi, envie SIM

para o Whatsapp 43 9 9984-7274. 

Sobre o palestrante 

 

Dado Schneider é pós-graduado em Marketing pela Universidade Federal do Rio Grande do Sul e Mestre e Doutor em Comunicação

pela PUC/RS. Nos últimos 30 anos, foi professor da UFRGS, PUC/RS, ESPM, HSM Educação e Universidade Fernando Pessoa

(Porto, Portugal). 



Trabalhou em grandes agências de publicidade (MPM, OGILVY, DM9 e ESCALA, entre outras) nos primeiros 20 anos de sua

experiente carreira, iniciada em 1979. Nos dez anos seguintes, foi executivo de marketing da Claro, além de consultor de

comunicação para vendas de grandes empresas nacionais e multinacionais. 

Desde 2009, Schneider vem se consagrando como um dos mais requisitados palestrantes do Brasil, graças ao seu temperamento

inovador. O livro, escrito por ele, que leva o mesmo nome da palestra, traz uma linguagem inovadora e atual, formado por posts e

tweets. Versão para impressão
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Saúde Emergências do SUS seguem fechadas em Porto Alegre
http://jcrs.uol.com.br/_conteudo/2017/06/geral/570593-emergencias-do-sus-seguem-fechadas-em-porto-alegre.html

                        Área do Conceição está superlotada há pelo menos duas semanas 

 JONATHAN HECKLER/JONATHAN HECKLER/JC Igor Natusch A administração do Hospital Restinga e Extremo-Sul (HRES),

em Porto Alegre, anunciou ontem que a unidade está com restrições no atendimento adulto e pediátrico de emergência. Segundo o

comunicado, todos os leitos da emergência estão ocupados e macas foram instaladas em salas de medicação para tentar dar conta dos

atendimentos. Até o fechamento da edição, apenas casos de urgência estavam sendo atendidos pelo hospital. O fechamento no

HRES complica ainda mais a já precária situação das emergências que atendem pelo Sistema Único de Saúde (SUS) em Porto

Alegre, causada, principalmente, pelo aumento das enfermidades com as oscilações de temperatura no inverno. 

A reportagem do Jornal do Comércio constatou, durante a tarde de ontem, que outras sete unidades de pronto-atendimento estavam

fechadas para novos pacientes. Segundo a Secretaria Municipal de Saúde (SMS), 29 pessoas aguardavam acesso a leitos de UTI,

sendo 22 pacientes do Interior e sete da Capital. No Hospital de Clínicas de Porto Alegre, 88 pacientes aguardavam por internação

na metade da tarde de ontem, enquanto outros 14 estavam em avaliação, somando 102 pessoas.

 A emergência para adultos tem capacidade para em torno de 45 pacientes. Outro hospital que atua em restrição máxima é o Nossa

Senhora da Conceição, do Grupo Hospitalar Conceição (GHC). A emergência estava com 95 pessoas em atendimento, quando a

capacidade máxima prevista é de 64 leitos. A situação, segundo a assessoria do GHC, vem se arrastando quase sem alterações há

duas semanas. No atendimento adulto pelo SUS do Hospital São Lucas da Pucrs, a situação está igualmente precária.

 Com capacidade para 13 atendimentos, a emergência tinha 31 pessoas no fim da tarde de ontem. A ala pediátrica seguia recebendo

pacientes. No Hospital Materno Infantil Presidente Vargas, quem buscava atendimento era encaminhado a outros locais, já que a

unidade estava superlotada, com 19 pacientes. Os hospitais Santa Clara e Dom Vicente Scherer, ligados à Santa Casa, estão

igualmente com atendimento restrito. No primeiro, 29 pessoas recebiam cuidados em um espaço planejado para 24 pacientes. No

Dom Vicente Scherer, a situação é ainda pior: as 14 vagas disponíveis estão há muito esgotadas, com 35 internados aglomerados no

local.

 A emergência do Hospital Ernesto Dornelles também está fechada, atendendo apenas casos de extrema urgência. A recomendação

da direção é que a população procure outras unidades de saúde. Na semana passada, a Secretaria Municipal de Saúde anunciou um

plano para gerenciar o fluxo nas unidades superlotadas, transferindo pacientes de baixa complexidade internados em hospitais de

grande procura para outras unidades, onde a busca por atendimento esteja menor. O gerenciamento das internações ficaria a cargo da

Central de Regulação da prefeitura da Capital. No entanto, a iniciativa ainda não conseguiu ser plenamente implementada, e as

dificuldades seguem ocorrendo. Enquanto a situação não se estabiliza, a SMS pede que pacientes com casos menos agudos busquem

alguma das 141 unidades de saúde do município, deixando para dirigir-se às emergências apenas em situações de sintomas

persistentes ou de efetiva urgência, como infartos ou acidentes.

 A pasta garante que está em um esforço para ampliar a resolubilidade das consultas nas unidades, como forma de diminuir a procura

a pronto-atendimentos e emergências. Prefeitura e Estado discutem reabertura do Parque Belém Uma parceria entre a prefeitura e o

governo do Estado deve tentar reabrir os leitos do Hospital Parque Belém, na zona Sul de Porto Alegre, que interrompeu

completamente os atendimentos em maio. Ontem, o secretário municipal, Erno Harzheim, e o titular estadual da Saúde, João



Gabbardo dos Reis, estiveram reunidos na sede da SMS para discutir uma parceria estratégica em torno da unidade, com cinco salas

de cirurgia, equipamentos para diferentes especialidades médicas e capacidade para 242 pacientes. 

A ideia é que o governo gaúcho financie a abertura de parte dos leitos, que atenderão pacientes do SUS e serão fiscalizados pela

prefeitura. Antes da interrupção total do serviço, o Executivo estadual acenava com a contratação de pelo menos 30 leitos junto ao

Parque Belém. Segundo a assessoria da Secretaria Estadual de Saúde, o compromisso depende de um acordo comercial entre a nova

instituição interessada na gestão do Hospital Parque Belém com os atuais mantenedores do hospital, que não acarrete ao novo

administrador assumir os passivos financeiros e judiciais da presente gestão.   

 Procurada, a empresa ainda não se manifestou sobre a resolução da Anvisa 

 Enquanto 42% dos beneficiários fazem consulta por rotina ou prevenção, essa fatia é de apenas 25% entre quem não tem plano
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Observador O Z Café em novo formato
http://jcrs.uol.com.br/_conteudo/2017/06/colunas/observador/570900-o-z-cafe-em-novo-formato.html

Um dos pioneiros do café bistrô em Porto Alegre, o Z Café inova mais uma vez ao investir em um novo modelo de negócio, o

"takeaway" para ganhar maior capilaridade, inclusive em direção aos bairros. Das oito operações em atividade, duas - no Tecnopuc e

no Carlos Gomes Center - já são no novo formato, que crescem 15% ao ano. A ideia é que os clientes possam se servir e ir ao balcão

só para retirar a bebida produzida na hora. Mas o Z Café ainda tem um diferencial extra: um totem para autopagamento com cartão

de débito e crédito. Com o novo posicionamento, a unidade da Padre Chagas fechou as portas, mas a clientela fiel à gastronomia do

Z não precisa se preocupar: as unidades do Bela Vista e do Iguatemi serão mantidas. Cozinha Design na loja A partir de parceria

com a Tramontina, a loja de revestimentos Ladrilhart irá inaugurar, na próxima segunda-feira, o espaço Cozinha Design. É para

destacar os produtos da Tramontina Design Collection, linha de produtos de alto padrão da marca gaúcha que agora também serão

vendidos na Ladrilhart. Prolar e FMC juntas A Prolar Imobiliária Inteligente de Caxias do Sul firmou parceria estratégica com a

FMC Imóveis, de Bento Gonçalves. Com isso, a empresa caxiense coloca em prática o planejamento de se expandir pela região. As

duas empresas unem sinergia e know how para ganhar mais força e competitividade regional. Quinta-feira de descontos Os clientes

do Praia de Belas Shopping ganham mais um dia para fazer compras com descontos. Será em todas as últimas quintas-feiras do mês,

sendo a primeira hoje e se chamará Dia D, informa a gerente de Marketing, Janine Oliveira. A data parece oportuna, porque coincide

com o final do mês, quando o dinheiro já anda curto. Diretor da OMC no Brasil O Salão Internacional de Avicultura e Suinocultura

deste ano, entre 29 e 31 de agosto no Anhembi em São Paulo, será aberto pelo diretor-geral da OMC, Roberto Azevêdo. O salão é

uma promoção da Associação Brasileira de Proteína Animal (ABPA), presidida pelo gaúcho Francisco Turra. Transportadora renova

sua frota A Transportadora Plimor, de Farroupilha, acaba de adquirir 36 novos veículos para renovação de frota, adequados às

operações da empresa, visando ao menor consumo de combustíveis e reduzida manutenção. "Os novos veículos serão fundamentais

para garantir agilidade e segurança aos motoristas e as cargas. Eles serão utilizados em linhas mais longas, que rodam, em média, 23

horas por dia, então precisamos de veículos potentes e confortáveis", destaca o gerente-geral de Frota e Patrimônio da Plimor,

Michel Comerlatto. A frota da Plimor conta atualmente com 850 veículos rastreados e renovados constantemente, responsáveis por

movimentar 96 mil volumes por dia, entre coletas e entregas.
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DataScience & Inteligência Competitiva em debate no F5 de julho
http://www.maxpress.com.br/Conteudo/1,905874,DataScience_Inteligencia_Competitiva_em_debate_no_F5_de_julho,905874,5.htm

A Abradi-RS promove mais uma edição do F5, com o tema DataScience & Inteligência Competitiva - Os dados turbinando sua

marca, no dia 13 de julho, das 19h às 21h45, no Espaço Voz do Nós Coworking (Av. Cristovão Colombo, 545, Prédio 2), em Porto

Alegre. Entre os convidados, Edmardo Galli, CEO Latin America da IgnitionOne, com a palestra "Usando os dados para uma

comunicação personalizada em tempo real: o futuro do marketing digital" e Fábio Rios, CEO da Plugar, falando sobre "Ciência de

Dados: como a teoria que embasou a Dow Jones está apoiando a construção de valor das marcas". "O Edmardo Galli fez uma das



palestras mais eletrizantes da edição de São Paulo do FIC16. Desde então, queríamos trazer essa experiência ao público de Porto

Alegre. É um dos palestrantes mais admirados do marketing digital, sempre com um olhar para o futuro", destaca Sebastião Ribeiro,

Diretor de Eventos da Abradi-RS. Sobre os palestrantes: Edmardo Galli é um dos pioneiros do mercado digital brasileiro, líder

global em marketing digital, músico (foi baterista de bandas como HanoiHanoi e Heróis da Resistência) e combina experiência

artística e corporativa no dia-a-dia de sua liderança executiva. Regularmente citado em publicações, que vão desde Dow Jones até

Advertising Age, Galli é um palestrante na indústria de publicidade, inovação e tecnologia. Fundou sua primeira empresa digital em

1996, a agência interativa 10'Minutos, adquirida pela Ogilvy & Mather em 2007. Foi presidente para a América Latina da

Umbro.com e presidente Brasil da Todosport Network e, atualmente, é CEO Latin America da IgnitionOne. Fabio Rios é autor do

livro "A Atuação do Profissional de Inteligência Competitiva", já participou de projetos envolvendo organizações como Petrobras,

Bradesco, Shell, Carrefour, Banco do Brasil, Coca-Cola, Johnson & Johnson, Unilever, Samsung, entre outras grandes empresas.

Além de CEO da Plugar Data Intelligence, ocupa a diretoria executiva da Associação Brasileira dos Analistas de Inteligência

Competitiva (ABRAIC) e é professor de cursos de pós-graduação da PUCRS, UFRGS e IBMEC. O evento tem patrocínio máster da

Dinamize e e21. O F5 é um evento da Abradi-RS voltado ao mercado corporativo que propõe a discussão de temas relevantes e

contemporâneos para o mercado da comunicação digital. Imagens 

 https://www.dropbox.com/sh/oxjuttcfr9j2765/AABI9KHyhgbsqf_Y14bdOPj8a?dl=0 SERVIÇO 

 O que: F5: DataScience & Inteligência Competitiva - Os dados turbinando sua marca 

 Quando: 13 de julho, quinta-feira 

 Horário: 19h 

 Onde: Espaço Voz - Nós Coworking (Av. Cristovão Colombo, 545, Prédio 2) 

 Valor: 

 Lote 1: R$70.00 até 2/7 

 Lote 2: R$90.00 de 3/7 à 12/7. 

 Inscrições: http://bit.ly/f5julho Sobre a Abradi-RS 

 A Associação Brasileira dos Agentes Digitais - Regional Rio Grande do Sul (Abradi-RS), com sede em Porto Alegre/RS, representa

os interesses das empresas gaúchas desenvolvedoras de serviços digitais. Atua desde 2004 com o objetivo criar uma cultura digital

no mercado corporativo do estado. Suas ações visam consolidar o setor; auxiliar as empresas associadas na gestão de seus negócios;

estimular a discussão de normas e processos, além de ampliar o debate do mercado digital com outros setores da sociedade. A

Associação Brasileira dos Agentes Digitais - ABRADI é a entidade nacional que tem representação em 14 estados. Site:

www.abradirs.com.br 

 Facebook: www.facebook.com/ABRADiRS 

 Twitter: https://twitter.com/ABRADiRS Palavras-chave: F5; evento; tendências; DataScience; Inteligência Competitiva; Abradi-RS

INFORMAÇÕES PARA IMPRENSA 

 Grazieli Gotardo - 51 - 9162-0568 - assessoria@reversocomunicacao.com.br 

 Tatiane Mizetti (Conrerp/4ª 2820) - 51 9235-8086 reverso@reversocomunicacao.com.br 

 51 - 3398-7958 

 Reverso Comunicação Integrada (Conrerp/4ª PJ116) 

 www.reversocomunicacao.com.br   

 Caio Ramos 

 (11) 3129-5158 

 caio.ramos@gpcom.com.br 

 www.gpcom.com.br 

 GP Comunicação   13/06/2017 - No protesto "consciente" os médicos da rede pública de saúde de Petrolina, Sertão de Pernambuco

se uniram nesta terça-feira (13), em ato público de assistência à saúde na Praça do Bambuzinho, Zona Central da cidade, onde

ofereceram serviços gratuitos de aferição de pressão, medição de glicemia, peso e altura, e orientações sobre hipertensão e diabetes.

A manifestação foi organizada pela categoria e o Sindicato dos Médicos de Pernambuco (Simepe) pelo descumprimento das

propostas entregues ao município pela Prefeitura Municipal de Petrolina.
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Migalhas nº 4.141



http://www.migalhas.com.br/mig_amanhecidas.aspx?cod1=261139

Quarta-feira, 28 de junho de 2017 - Migalhas nº 4.141 - Fechamento às 10h13. 

Registro 

Migalhas anuncia que, a partir de hoje, conta com mais um Apoiador: 

 

 Gusmão & Labrunie - Propriedade Intelectual 

 

(Clique aqui) 

____________ 

_______ 

"O silêncio, se é uma força em política, deixa de o ser nos grandes movimentos da opinião." 

Joaquim Nabuco 

(Clique aqui) 

Editoriais pró denúncia 

Folha de S.Paulo: "A agonia de Temer - A peça acusatória, apresentada pela Procuradoria-Geral da República, descreve um roteiro

plausível para o crime de corrupção passiva no exercício do mandato." 

O Globo: "Temer entra na História pela porta dos fundos - Está claro que, diante da chance de conduzir reformas estratégicas,

pesaram mais para Temer as ligações com o PMDB e seu grupo da Câmara. O grupo de Temer fará o diabo, como dizia Dilma, para

barrar a denúncia na Câmara, e evitar que ela siga para o Supremo, muito diferente do TSE." 

Editoriais contra denúncia 

Estadão: "A denúncia do procurador-geral Rodrigo Janot contra o presidente Michel Temer é inepta. O Supremo Tribunal Federal

faria bem se mandasse arquivá-la." 

Correio Braziliense: "Os deputados, que representam o povo, têm a palavra inicial. Cabe a eles a tarefa histórica. E, para tanto, não

pode movê-los a preocupação com o próprio umbigo, mas com o interesse público." 

Entourage 

Na sua fala, o presidente apareceu em meio a um entourage que foi convocado às pressas para dar apoio. Bernardo Mello Franco, na

Folha, conta quem são: "Do seu lado direito estava André Moura, réu em três ações penais e investigado por suspeita de homicídio.

Do esquerdo, Raquel Muniz, mulher de um ex-prefeito preso sob acusação de corrupção. Logo atrás dela despontava Júlio Lopes,

delatado na Lava Jato e citado nas investigações do esquema de Sérgio Cabral." 

Cotejo 

Os jornalistas das antigas que cobriram a fala presidencial não puderam evitar de fazer uma comparação. Enquanto fazia gritos de

guerra contra Janot, Temer pareceu a eles o presidente Collor dizendo que tem aquilo roxo. 

História 

Em abril de 1991, Collor falou, em uma solenidade em Juazeiro do Norte, que tinha nascido com "aquilo roxo". A expressão,

empregada em alguns Estados, designa virilidade e coragem, e foi dita em resposta a uma manifestação de protesto contra o governo



organizada pelos partidos de oposição. 

"Obra de ficção" 

Responsável pela defesa de Temer, a Advocacia Mariz de Oliveira divulgou nota sobre a denúncia apresentada por Rodrigo Janot:

"são 60 páginas de ilações, repetições, suposições, hipóteses, deduções subjetivas. Uma peça longa, porém carente de conteúdo

acusatório. Trata-se, na verdade, de uma obra de ficção e não uma peça acusatória, objetiva e descritiva que dê ampla possibilidade

de defesa." Confira a íntegra. (Clique aqui) 

Pingos nos is 

No pronunciamento, Temer sugeriu que o procurador-Geral da República Rodrigo Janot teria tido vantagem com a denúncia. O

presidente afirmou que Marcelo Miller, que trabalhou com Janot e deixou o cargo em abril para ingressar no escritório Trench, Rossi

e Watanabe Advogados, orientou a delação premiada de executivos da JBS que embasam sua acusação. Em nota, a banca esclareceu

que não participou do processo de colaboração premiada dos executivos e se retirou das negociações do acordo de leniência do

grupo J&F com o MPF. Em outras palavras: o ataque do presidente, partindo de falsas premissas, foi um tiro no pé. 

PGR 

Os subprocuradores-Gerais da República Nicolao Dino de Castro e Costa Neto, Raquel Elias Ferreira Dodge e Mario Luiz Bonsaglia

foram escolhidos para compor a lista tríplice ao cargo de procurador-Geral da República. (Clique aqui) 

Requisitos para a escolha 

Embora considere o procurador Dino um excelente quadro do parquet, e se escolhido seria um grande PGR, este informativo

mantém sua coerência em dizer que não há, no livrinho, nenhuma obrigatoriedade de se seguir lista ou qualquer indicação. Não se

pode compelir o presidente da República (falamos isso nos mandatos de FHC, Lula e Dilma) a escolher o PGR. De fato, a CF diz

que o chefe do MPF será "nomeado pelo Presidente da República dentre integrantes da carreira, maiores de trinta e cinco anos".

Cumprindo os requisitos de integrar a carreira e ter mais de 35 anos, qualquer um pode ser nomeado. Qualquer um, até mesmo

Rodrigo Janot. 

Lava Jato - Absolvição 

Por insuficiência de provas, o TRF da 4ª região absolveu ontem o ex-tesoureiro do PT João Vaccari Neto. Para a maioria dos

integrantes da 8ª turma, as provas se basearam apenas em delações premiadas. O advogado Luiz Flávio Borges D´Urso, do escritório

D´Urso e Borges Advogados Associados, patrocina a defesa de Vaccari. (Clique aqui) 

Lava Jato - Condenações 

Esta foi a primeira batalha no TRF da 4ª região: Moro ainda condenou João Vaccari Neto em outras ações, que não tiveram decisão

da 2ª instância. A conferir. 

Em novas mãos 

Por determinação de Cármen Lúcia, cinco inquéritos decorrentes das delações da Odebrecht foram redistribuídos no Supremo.

Inquérito de Aécio ficou com Alexandre de Moraes; o de Serra e Aloysio Nunes foi para Gilmar. Encaminhados inicialmente para

Fachin, em todos eles foi constatada ausência de conexão com a Lava Jato. (Clique aqui) 

Novo Apoiador 

Dedicado a prestar serviços jurídicos e técnicos do mais elevado padrão, exclusivamente em PI, Gusmão & Labrunie - Propriedade

Intelectual conta com uma estrutura corporativa de aproximadamente 120 profissionais, entre advogados e especialistas em patentes,

para atender clientes nacionais e internacionais dos mais variados portes e segmentos. Sediado em SP, esse talentoso time, aliado ao



constante investimento em treinamento e inovações tecnológicas, ajuda o escritório a manter o alto padrão de excelência na

proteção, orientação e gestão da propriedade intelectual, tudo para defender um patrimônio muito valioso: ideias e identidades.

Clique aqui e conheça o novo Apoiador do Migalhas. 

Lei das terceirizações - (In)constitucional? 

Janot apresentou ao Supremo ADIn contra a lei das terceirizações (13.429/17). Além de apontar vícios na tramitação do projeto

legislativo que resultou na lei, o PGR sustenta que o texto aprovado viola dispositivos constitucionais. A ADIn 5.735 foi distribuída,

por prevenção, ao ministro Gilmar Mendes, relator de outras quatro ações relacionadas ao tema. (Clique aqui) 

Beijo lascivo 

O ministro Marco Aurélio deferiu ordem pretendida por paciente que, acusado de beijar uma criança de cinco anos de idade -

colocando a língua no interior da boca da vítima - foi condenado a oito anos em regime semiaberto. Segundo o relator, a inovação

legislativa reuniu no conceito mais abrangente de estupro de vulnerável os antigos crimes de estupro e atentado violento ao pudor -

mas "a conduta do réu restringiu-se à consumação de beijo lascivo, tal proceder não se equipara àquele em que há penetração ou

contato direto com a genitália da vítima, situação em que o constrangimento surge maior". Logo após o voto do relator, o ministro

Barroso antecipou pedido de vista. E, surpreendentemente (já que há a prática gentil dos ministros de tribunais superiores de

aguardarem o voto-vista exceto se correrem o risco de não estarem presentes na continuidade do julgamento), surpreendentemente o

ministro Alexandre de Moraes não quis aguardar. E nem o foi porque seguiria o relator, pois divergiu, destacando que o fato típico

existe e não havia como desclassificá-lo para molestação. (HC 134.591) 

Pílulas supremas 

"Às vezes o excesso de severidade não realiza efetivamente a vontade constitucional." Ministro Luís Roberto Barroso 

Abono de férias 

O ministro Lewandowski pediu vista em processo de três associações de magistrados contra decisões do CNJ que estabeleceram

como responsabilidade dos Tribunais de Justiça elaborar e enviar ao Legislativo estadual PL que contenha redução do percentual do

valor do abono de férias dos juízes. O relator, ministro Toffoli, negou provimento ao agravo contra decisão monocrática que

denegou a segurança. (MS 31.667) 

Estatísticas 

Em suas últimas sessões do semestres, as 1ª e 2ª turmas do STF divulgaram o balanço de produtividade do período. A 1ª turma

julgou 2.811 processos. Já a 2ª, 1.915. Ainda mais: na turma da Lava Jato, apurou-se que houve 38% de concessão dos HCs e RHCs.

Teto dos gastos 

Confederação Nacional dos Trabalhadores em Educação ingressa com ADIn no Supremo pedindo a inconstitucionalidade da EC

95/16, resultante da PEC do teto dos gastos promulgada em dezembro, que promove o congelamento dos recursos para a educação e

a saúde pelos próximos 20 anos. O escritório Roberto Caldas, Mauro Menezes & Advogados representa a CNTE na ação. (Clique

aqui) 

Intimação por Whats 

CNJ aprova a utilização do WhatsApp como ferramenta para intimações em todo o Judiciário. (Clique aqui) 

IRDR - Simulador de direção - CNH 

O ministro Paulo de Tarso Sanseverino, presidente da Comissão Gestora de Precedentes do STJ, suspendeu todos os processos em



tramitação no país, inclusive nos juizados especiais, que versem sobre a mesma questão jurídica debatida em IRDR admitido pelo

TRF da 4ª região: se o Contran extrapolou ou não os limites de seu poder regulamentar ao dispor na resolução 543/15 a respeito da

inclusão de aulas em simulador de direção veicular para a obtenção da CNH. (Clique aqui) 

Cielo x Cielo 

A empresa de cartões Cielo pode manter sua marca. Assim decidiu a 1ª turma especializada do TRF da 2ª região ao dar provimento a

recurso da empresa e reformar sentença da JF/RJ que havia atendido pedido do nadador Cesar Cielo para que a companhia deixasse

de utilizar seu nome. Na recente decisão, o colegiado entendeu que o nome de uma pessoa é inapropriável. A empresa foi

representada pelos escritórios Dannemann Siemsen Advogados e Sérgio Bermudes. (Clique aqui) 

Depressão - Acesso ao Judiciário - Impedimento 

A 4ª turma do TST manteve decisão que reconheceu a absoluta impossibilidade de acesso ao Judiciário de uma vendedora afastada

por depressão, que a impedia de sair de perto do filho por medo de que fosse sequestrado ou estuprado. Com isso, manteve o

entendimento no sentido da interrupção da prescrição quinquenal para a reclamação trabalhista. (Clique aqui) 

PM 

A 13ª câmara de Direito Público do TJ/SP manteve decisão que julgou improcedente ação civil pública na qual a Defensoria Pública

do Estado visava coibir a atuação da Polícia Militar, em especial nas manifestações populares, vedando a chamada "prisão para

averiguação". Relator no TJ, o desembargador Antonio Tadeu Ottoni ressaltou que é "totalmente descabida a pretensão de coibir-se,

de antemão e de forma genérica, a atuação da Polícia Militar." (Clique aqui) 

Fila de banco 

Idoso será indenizado por espera excessiva em fila de banco. Com apenas um guichê de atendimento, o autor esperou por quase duas

horas para realizar a liberação de um cartão de crédito. Para o juízo do 1º JEC da comarca de Curitiba/PR, ficou caracterizada a falha

na prestação de serviço. O cliente foi representado pelo escritório Engel Rubel Advogados. (Clique aqui) 

Anônimos 

A Escola Judicial do TRT da 1ª região abriu inscrições para o curso "Vivendo o trabalho subalterno", o qual propõe que os juízes,

durante aos menos um dia, vivam a experiência de assumir, de forma anônima, a função de jardineiros, copeiros, auxiliares de

limpeza, cobradores de ônibus e operadores de caixa de supermercado. De acordo com O Globo, a iniciativa inusitada provocou

discussões, e o nome escolhido não caiu muito bem. Contudo, o edital do curso divulgado pelo Tribunal aponta que o objetivo da

vivência é nobre: "suscitar nos magistrados a experiência de uma pesquisa etnográfica, em que passarão o dia atuando como

trabalhadores subordinados." 

_____________ 

Apoiadores Migalhas 

A maior vitrine do mundo jurídico ! 

Clique aqui. 

_____________ 

Arte e Direito 

No ano em que comemora seu 75º aniversário, o escritório Pinheiro Neto Advogados une-se ao MASP para viabilizar uma

excepcional mostra com obras do pós-impressionista francês Henri de Toulouse-Lautrec. Intitulada "Toulouse-Lautrec em



Vermelho", esta é a maior exposição dedicada ao trabalho do pintor francês já realizada no Brasil e estará em cartaz entre os dias

30/6 a 1º/10. (Clique aqui) 

Top Lawyers 2017 - 2018 

Migalhas, em parceria com a Editora InBook, prepara a 4ª edição do Top Lawyers, sofisticada publicação que reúne destacados

escritórios de advocacia em uma produção realmente diferenciada no mercado. Entre os participantes, Rui Celso Reali Fragoso e

Advogados Associados. (Clique aqui) 

Catálogo de Escritórios 

Faça como o escritório Zappa & Peluso Advogados Associados e participe do Catálogo de Escritórios Migalhas. Há seis anos a

banca marca presença em Curitiba/PR. Acesse o perfil. (Clique aqui) 

____________ 

OAB/SP 85 anos! 

Em 1932, nascia a OAB/SP, que em bem pouco tempo foi dividida em 28 subseções. Em comemoração aos 85 anos, a seccional

paulista vem apresentando, semanalmente, cada uma destas inaugurais entidades. Hoje desembarcamos na famosa Barretos.

Conheça a história do nascimento da 7ª subseção na cidade, que foi presidida no início por Pedro da Silva Pereira. Mas alertamos,

são mais que oito segundos. (Clique aqui) 

Santos 

Campinas 

Franca 

Ribeirão Preto 

Araraquara 

Bragança Paulista 

Mogi das Cruzes 

www.oabsp85anos.com.br 

____________ 

Gramatigalhas 

A leitora Aliane Seemann envia a seguinte dúvida ao Gramatigalhas: 

"Devemos escrever ´por seus advogados que subscrevem´ ou ´por seus advogados que esta subscrevem´." 

Se você também quer saber o que o Dr. José Maria da Costa pensa a esse respeito, então clique aqui. 

Manual de Redação Jurídica 

Esta e outras dúvidas sobre a Língua Portuguesa são esclarecidas com didatismo na 6ª edição do "Manual de Redação Jurídica", de

autoria do professor José Maria da Costa. Recém-lançada, a obra, atualizada pelo acordo ortográfico, traz centenas de novos e

interessantes verbetes. Adquira seu indispensável exemplar. (Clique aqui) 

____________ 

Porandubas políticas 



Confira as análises de Gaudêncio Torquato sobre os últimos episódios políticos, entres eles, o discurso de Temer contra Janot.

(Clique aqui) 

Família e Sucessões 

Na coluna de hoje, o professor Flávio Tartuce apresenta algumas anotações da pena de sonegados na sucessão frente ao CPC/15.

(Clique aqui) 

MP 784/17 

Os efeitos da MP 784/17 (dispõe sobre o processo administrativo sancionador na esfera de atuação do BC e da CVM) são analisados

pelos advogados Nelson Eizirik e Antônio Carlos Verzola, do escritório Eizirik Advogados. "Os novos limites de multa pecuniária

previstos pela medida provisória serão aplicáveis somente aos ilícitos administrativos ocorridos a partir de sua vigência, não

incidindo assim sobre processos administrativos sancionadores já instaurados ou que venham a sê-lo e que tenham como objeto

condutas ocorridas antes do novo regime legal." (Clique aqui) 

Direito aos memes 

As advogadas Gisele Amorim Zwicker, Luciana Ferreira Bortolozo e Renata Yumi Idie, do escritório Opice Blum, Bruno, Abrusio e

Vainzof Advogados Associados, analisam o conteúdo dos memes no aspecto jurídico. Para elas, "deverá haver a ponderação entre os

direitos fundamentais de personalidade da pessoa e o direito à liberdade de expressão". (Clique aqui) 

Desburocratização da mineração 

As primeiras impressões sobre o novo processo de disponibilidade de áreas de mineração são abordadas pela advogada Marina

Gadelha, do escritório Queiroz Cavalcanti Advocacia, ponderando que a ideia do Departamento Nacional de Produção Mineral "é

desburocratizar o procedimento de disponibilidade e tentar alavancar o setor mineral, atraindo novos investimentos com celeridade".

(Clique aqui) 

Proteção ao consumidor 

Para os advogados Vitor Morais de Andrade e Theotônio Negrão Neto, do escritório LTSA Advogados, as muitas normas de

proteção do consumidor "são desconectadas da realidade e elaboradas sem a devida análise prévia de impacto regulatório, social e

econômico". (Clique aqui) 

Direito da Comunicação 

O advogado e consultor em Direito Público Ericson M. Scorsim (Meister Scorsim Advocacia) lançou o livro "Temas de Direito da

Comunicação na Jurisprudência do Supremo Tribunal Federal". Em entrevista exclusiva ao Migalhas, ele fala sobre o tema e

comenta questões em pauta no STF, como suspensão do aplicativo WhatsApp, direito ao esquecimento e responsabilidade civil dos

provedores de conteúdos online. Confira. (Clique aqui) 

Meio de campo 

O advogado e presidente do MDA Rodrigo R. Monteiro de Castro e Leonardo Barros C. de Araújo discorrem sobre os caminhos

para a diluição da concentração do poder entre os times brasileiros e o grande potencial do Sport Club do Recife. (Clique aqui) 

_____________ 

 

 Migalhas Mundo 

 

Ataque cibernético 



Novo ataque cibernético afeta grandes empresas de todo o mundo. (MI - clique aqui) 

Lei de inteligência 

China sanciona nova lei de inteligência. (MI - clique aqui) 

Estas e outras no Migalhas International de hoje. (Clique aqui) 

_____________ 

Amplie seus contatos 

Não perca tempo e aumente a sua rede de contatos desde já. Cadastre-se na seção Correspondentes e deixe o seu contato disponível

para a prestação de serviços jurídicos! (Clique aqui) 

WhatsApp Migalhas 

Não corra o risco de ficar sem assunto no almoço com os colegas: cadastre-se já no WhatsApp Migalhas e receba, em primeira mão,

as melhores notícias jurídicas e políticas. Adicione +55 16 98193-2856 aos seus contatos e nos envie um whats com a palavra "mig".

Novidade 

Aconteceu ontem, em SP, o lançamento da obra "Lei de Licitações de Publicidade - Comentada Artigo por Artigo", do advogado e

jornalista Claudio Mauricio Freddo. Com uma trajetória que lhe permite comentar a lei com olhos de quem tem experiência nas duas

áreas, o autor busca, para cada dispositivo, a sua melhor interpretação, levando em conta contribuições do mercado publicitário, da

doutrina jurídica e da jurisprudência dos tribunais. Confira algumas fotos do evento e saiba como adquirir o seu exemplar. (Clique

aqui) 

Baú migalheiro 

Há 69 anos, no dia 28 de junho de 1948, foram solenemente inauguradas as instalações do Tribunal Federal de Recursos, sob a

presidência do ministro Afrânio Costa, no RJ. (Compartilhe) 

Sorteio 

Dividida em duas colunas, a obra "Novo Código de Processo Civil Comparado" (Atlas - 3ª edição - 928p.), de Elpídio Donizetti, na

primeira parte aborda o CPC/73 que serve de paradigma para a comparação com o CPC/15. Na segunda parte, inverte-se a ordem da

comparação. Concorra ao exemplar, uma cortesia da editora. (Clique aqui) 

Lançamentos 

A Editora Saraiva lança, no dia 23/8, o livro "Direito da Concorrência", de Ana Frazão, do escritório Gustavo Tepedino Advogados.

O evento será em Brasília, no Espaço Cultural STJ, das 18 às 21h. (Clique aqui) 

No próximo dia 3, a Editora Del Rey lança as obras "Recurso Especial no Novo Código de Processo Civil" (4ª edição), de Luiz

Fernando Valladão Nogueira; e "Advocacia & Ética - Novos Temas", coordenada por Alexandre Figueiredo de Andrade Urbano,

Luiz Fernando Valadão Nogueira e Rogério Vieira Santiago. O evento será em BH, no Centro Cultural Minas Tênis Clube, a partir

das 19h. (Clique aqui) 

A Editora Saraiva acaba de lançar a 19ª edição do título "Contabilidade Comercial", de Osni Moura Ribeiro. A obra aborda desde os

mais fáceis aos mais complexos fatos da gestão das organizações comerciais, oferecendo ao leitor informações necessárias para o



domínio completo do assunto tratado. (Clique aqui) 

Migalhíssimas 

No início da tarde, às 13h, no RJ, acontece o evento "ANP e o processo de fiscalização", realizado pelo escritório Vanuza Sampaio

Advogados Associados. Vanuza Sampaio e Márcio Barros estão entre os palestrantes do encontro. (Clique aqui) 

Hoje, a banca Tauil & Chequer Advogados promove café da manhã para discutir os principais aspectos referentes ao Programa

Especial de Regularização Tributária - PERT. O encontro acontece nos escritórios do RJ e SP, com transmissão simultânea. A

equipe de Tributário media o encontro e entre os palestrantes estão o sócio fundador, Ivan Tauil, os sócios Guido Vinci, Ana Luiza

Martins, Carolina Bottino e a associada Thais Bandeira. (Clique aqui) 

Amanhã, das 14 às 17h, no RJ, Paula Pincelli T. Vivacqua, do escritório Vivacqua Advogados e presidente da Comissão de

Licitação e Contratos Administrativos da OAB/RJ, participa do evento "Controle social - Observatório Social do Rio e o papel da

OAB". (Clique aqui) 

Os advogados Luiz Fernando do Vale de Almeida Guilherme e Gabriel Barreira Bressan, do escritório Almeida Guilherme

Advogados Associados, participam do programa "Diálogos de Justiça", mantido pela Faculdade de Direito da UNISA e transmitido

via web amanhã. 

Filipe Fonteles Cabral, sócio do escritório Dannemann Siemsen Advogados, participa do "Almoço Palestra - O Teste 360º de

Confusão de Marca", promovido pela ABAPISUL. Dia 30/6, às 11h30, em Porto Alegre/RS. 

Em SP, no dia 7/7, os advogados Luiz Leonardo Cantidiano, Daniel Kalansky e Eli Loria, do escritório Cantidiano Advogados,

realizam o evento "Principais Tendências da CVM 2017", que conta também com a presença de Leonardo P. Gomes Pereira,

presidente da CVM. Na ocasião, acontece o lançamento da obra "Processo Sancionador e Mercado de Capitais" (v.2), de autoria de

Daniel Kalansky e Eli Loria. (Clique aqui) 

No dia 10/8, Renato Buranello, do escritório Demarest Advogados, participa do "I Congresso Nacional de Direito Agrário".

Organizado pelo IAB - Instituto dos Advogados Brasileiros, o evento acontece no RJ. (Clique aqui) 

Mariana Magalhães Avelar, sócia do escritório Manesco, Ramires, Perez, Azevedo Marques Sociedade de Advogados, que atua na

filial de BH, participou ontem do seminário de Direito Administrativo "O Futuro das Contratações Públicas" como debatedora.

(Clique aqui) 

O escritório Opice Blum, Bruno, Abrusio e Vainzof Advogados Associados iniciou as arrecadações da "Campanha do Agasalho

2017". (Clique aqui) 

Planejamento tributário 

A Academia Tributária está com inscrições abertas para o "Curso Intensivo de Planejamento Tributário", que será realizado de 8 a

18/8, em SP. A abertura será com os professores da USP, Gerd Willi Rothmann e o encerramento com o professor Luís Eduardo

Schoueri. Os associados das empresas parceiras têm direito ao desconto promocional que vai até o dia 30/6 (sexta-feira): ABDF/IFA

- Associação Brasileira de Direito Fiscal/ International Fiscal Association, APET - Associação Paulista de Estudos Tributários,

Comissão de Direito Tributário da OAB/SP e ABAT - Associação Brasileira de Advocacia Tributária. Estão confirmados também os

professores: Ana Cláudia Utumi (FIPECAFI); Elidie Palma Bifano (GV/DIREITO); Liziane Meira (Receita Federal); Paulo

Caliendo (PUC/RS); Pedro Anan Jr (APET); Pedro Lunardelli (CESA) e Rodrigo Frota (ABAT). (Clique aqui) 

Receita Federal 

A Receita Federal, órgão vinculado ao Ministério da Fazenda, tem como função realizar a administração dos tributos federais. A

Receita também atua na prevenção e no combate ao contrabando, à sonegação fiscal, o tráfico de drogas e outros atos ilícitos

relacionados ao comércio internacional. Para trabalhar na instituição, é necessário ter escolaridade de nível superior ou nível médio



para atuar nos cargos de auditor fiscal, analista tributário, analista administrativo e assistente administrativo. Estude com o IOB

Concursos. (Clique aqui) 

Inglês Jurídico 

A Target English, Inglês Instrumental está com inscrições abertas para as turmas de "Inglês Jurídico de férias" com 20% de

desconto. O curso traz atividades bem elaboradas que buscam aprimorar as 4 competências de linguagem: Discurso; Compreensão

de Discurso; Escrita e Compreensão de Texto. O objetivo é que o estudante adquira e articule a linguagem proposta pelo livro de

curso em todas as habilidades. Como a proposta da escola é desenvolver inglês com propósito específico, o estudante também deve

ser avaliado dentro do contexto do curso e deve ser capaz de destacar-se mais em sua área ao final. O início será dia 3/7. Faça uma

aula grátis. (Clique aqui) 

Direito Processual do Trabalho 

No dia 3/7, o IbiJus - Instituto Brasileiro de Direito realiza a aula gratuita "Direito Processual do Trabalho". A aula faz parte do

curso preparatório para a 1ª etapa da OAB. Participe! (Clique aqui) 

Compliance 

De 10 a 13/7, em SP, a LEC - Legal, Ethics & Compliance promove o workshop de "Investigações Internas de Compliance". Confira

a programação. (Clique aqui) 

Direito de Família 

A Intelecto Soluções Inteligentes promove no dia 12/7 o "Curso Presencial de Alta Performance em Direito de Família", em SP.

Inscreva-se. (Clique aqui) 

Autorregulação de mercado 

O IAB - Instituto dos Advogados Brasileiros realiza hoje, das 9 às 12h, no RJ, o seminário "Autorregulação de mercado - limites e

possibilidades". As inscrições são gratuitas. (Clique aqui) 

Direito Constitucional para cidadãos 

Acontece hoje a aula 4 da 2ª edição do "Curso de Direito Constitucional para Cidadãos". Nesta aula serão analisadas: A União

Federal: seus bens, e as matérias de Competência Legislativa privativa, comum e concorrente; os Estados Federados, os Municípios,

o Distrito Federal e os Territórios na CF/88. As aulas acontecem no período matutino, em SP, e são transmitidas online. O curso é

promovido pela Escola Nacional de Direito, em parceria com a AFMS Eventos. Inscrições pelo website da Escola (clique aqui), via

e-mail (clique aqui) ou presenciais. 

Contratos 

Estão abertas as inscrições para o curso de extensão em "Contratos: Teoria e Prática", do Instituto de Direito da PUC-Rio. O curso

será oferecido na unidade do Centro, às terças e quintas, das 19 às 22h. (Clique aqui) 

XXIII Exame de Ordem Unificado OAB 

Acontece amanhã as aulas 21 e 22 do "Curso Preparatório - XXIII Exame de Ordem Unificado OAB". Nestas aulas serão analisados:

Direito Administrativo, Direito Ambiental e Direito Civil e Estatuto da Criança e do Adolescente. As aulas acontecem no período

vespertino, em SP, e são transmitidas online. O curso é promovido pela Escola Nacional de Direito, em parceria com a AFMS

Eventos. Inscrições pelo website da Escola (clique aqui), via e-mail (clique aqui) ou presenciais. 

CPC 



O curso "O Novo Código de Processo Civil", da PUC-SP, tem a finalidade de dar ao público a possibilidade de conhecer e

aprofundar o debate a respeito das principais modificações que serão introduzidas pelo novo Código de Processo Civil. A

coordenação é dos professores José Maria Câmara Júnior, Rodrigo Otávio Barioni e Teresa Celina Arruda Alvim. (Clique aqui) 

Técnicas de elaboração de contratos 

O Forum Cebefi promove dia 5/7, em SP, o curso "Técnicas de Elaboração de Contratos". (Clique aqui) 

Cursos 

Concorra a vagas-cortesia, oferecidas pela Sodepe Brasil, para os cursos "Fiscalização do Trabalho - Postura da empresa para

receber o fiscal e precauções para redação da defesa administrativa" (clique aqui); e "Tributação na Construção Civil -

ISS/ICMS/IPI/PIS/COFINS" (clique aqui), ambos em SP, dia 13/7. 

Brindes 

Evento: O vencedor da vaga-cortesia, oferecida pela Styllus Treinamentos, para o seminário "Nova Terceirização - Impactos da lei

13.429/17 - Contratos de Terceirização e as Relações de Trabalho", que acontece dia 6/7, em SP, é Rodrigo Vinicius dos Santos.

(Clique aqui) 

Sorteio de obra: Os ganhadores do livro "Noções Gerais dos Registros Públicos para Concurso" (YK Editora - 181p.), de Alberto

Gentil de Almeida Pedroso, são: Maxuel Moura de Sousa, advogado em Rio Verde/GO; João Maurício Genn de Assunção Barros,

de Jaboatão dos Guararapes/PE; e Guilherme Aguiar, de Cambé/PR. (Clique aqui) 

_____________ 

Migalhas também é cultura ! 

Padre Antônio Vieira 

Luís Roberto Barroso 

Joaquim Nabuco 

Paulo Bomfim 

Lima Barreto 

Olavo Bilac 

Bernardo Guimarães 

Camilo Castelo Branco 

Aluísio Azevedo 

Bastos Tigre 

Rui Barbosa 

Machado de Assis 

Euclides da Cunha 

Eça de Queirós 

José de Alencar 

Clique aqui 

____________ 

Mural Migalhas 

Veja abaixo as cidades carentes de profissionais: 



BA/Andorinha 

BA/Itapicuru 

CE/Jaguaribe 

ES/Água Doce do Norte 

MA/Matões 

MG/Miraí 

MT/Cotriguaçu 

MT/Vila Rica 

RN/Guamaré 

SP/Cardoso 

Clique aqui e cadastre-se como um Correspondente Migalhas. 

___________ 

Migalhas Clipping 

The New York Times - EUA 

"G.O.P. Pushes Back Health Care Vote As Support Wanes" 

The Washington Post - EUA 

"Senate GOP halts health-care vote, tries to regroup" 

Le Monde - França 

"Alerte mondiale pour une cyberattaque géante" 

Corriere Della Sera - Itália 

"Prodi e i leader contro Renzi" 

Le Figaro - França 

"PMA: Macron face à un choix à haut risque" 

Clarín - Argentina 

"Maduro amenaza: ´Lo que no se pudo con los votos, lo haríamos con las armas´" 

El País - Espanha 

"Rossi lanza alerta por demora de obras viales" 

Público - Portugal 

"Pobres são quem mais espera por consultas e tratamentos no SNS" 

Die Welt - Alemanha 

"Deutschland ist das Hauptziel der neuen Völkerwanderung" 



The Guardian - Inglaterra 

"Radical reform urged to repair divided Britain" 

O Estado de S. Paulo - São Paulo 

"Temer faz ataques a Janot e afirma que denúncia é ´ficção´" 

Folha de S.Paulo - São Paulo 

"Temer ataca Janot e diz que denúncia é ficção" 

O Globo - Rio de Janeiro 

"Denunciado, Temer parte para ataques a Janot" 

Estado de Minas - Minas Gerais 

"Temer abre fogo contra a PGR" 

Correio Braziliense - Brasília 

"Temer parte para a guerra contra Janot" 

Zero Hora - Porto Alegre 

"Após denúncia, Temer ataca Janot, que responde ter ´provas fartas´" 

O Povo - Ceará 

"Dívidas com o Detran terão desconto de 80%" 

Jornal do Commercio - Pernambuco 

"Temer procura se blindar desqualificando denúncia" 

___________ 

Apoiadores : 

Departamentos Jurídicos : 

· McDonald´s 

· MercadoLivre 

· Souza Cruz 

· Suzano Papel e Celulose 

· Vivo 

· Bradesco S/A 

· Cosan 

· Google 

· JBS 

Escritórios : 



· AJ Law Advogados 

· Akselrad e Associados Advogados e Consultores Jurídicos 

· Albino Advogados Associados 

· Albuquerque Pinto Advogados 

· Algranti e Mourão Advogados Associados 

· Almeida Alvarenga e Advogados Associados 

· Almeida Guilherme Advogados Associados 

· Almeida Neto & Aranha de Camargo Advogados Associados 

· Alves de Oliveira e Salles Vanni Advogados Associados 

· Amaral Gurgel Advogados 

· Américo Angélico Sociedade de Advogados 

· Ana Paula Gordilho Pessoa e Advogados Associados 

· Andrade & Fichtner Advogados 

· Andrade Maia Advogados 

· Angélico Advogados 

· Antonio Miguel Aith Neto, Sociedade de Advogados 

· Aparecido Inácio e Pereira Advogados Associados 

· Approbato Machado Advogados 

· Araújo e Policastro Advogados 

· Aristides Junqueira Advogados Associados S/S 

· Arns de Oliveira & Andreazza Advogados Associados 

· Arruda Alvim, Aragão, Lins, Sato & Vasconcelos Advocacia e Consultoria Jurídica 

· Arruda Alvim e Thereza Alvim Advocacia e Consultoria Jurídica 

· Arruda Dias Lemos Advogados 

· Arthur Lavigne Advogados Associados 

· Arystóbulo Freitas Advogados 

· ASBZ Advogados 

· Ayres Ribeiro Advogados 

· Azevedo Sette Advogados 

· Badaró Almeida & Advogados Associados 

· Balducci Sociedade de Advogados 

· Barbero Advogados 

· Barcellos Tucunduva Advogados 

· Barioni e Carvalho - Advogados 

· Barros Carvalho Advogados Associados 

· Barros Pimentel, Alcantara Gil e Rodriguez Advogados 

· Barros Ribeiro Advogados Associados 

· Barroso Fontelles, Barcellos, Mendonça & Associados 

· Basilio Advogados 

· Bastos-Tigre, Coelho da Rocha e Lopes Advogados 

· Battaglia & Pedrosa Advogados 

· Bella Martinez Advogados 

· Bertol Advogados Associados 

· BGR Advogados 

· Biazzo Simon Advogados 

· Bichara Advogados 

· Binenbojm, Gama & Carvalho Britto Advocacia 

· BMA - Barbosa, Müssnich, Aragão 

· Boccuzzi Advogados Associados 

· Borges Neto, Advogados Associados 

· Bornholdt Advogados 

· Bosisio Advogados 



· Bottini & Tamasauskas Advogados 

· Braga & Moreno Consultores e Advogados 

· Braga Nascimento e Zilio Advogados Associados 

· Brandão Couto, Wigderowitz & Pessoa Advogados 

· Brasil Salomão e Matthes Advocacia 

· Bueno Barbosa Advogados Associados 

· Cabral Advogados Associados 

· Cabral Gomes & Thronicke Advogados Associados 

· Caldeira, Lôbo e Ottoni Advogados Associados 

· Cammarosano Advogados Associados 

· Candelaria e Advogados Associados 

· Candido de Oliveira - Advogados 

· Caodaglio & Associados Advogados 

· Capano, Passafaro Advogados Associados 

· Carla Domenico & Ana Lúcia Penón Escritório de Advogados 

· Carvalho, Machado e Timm Advogados 

· Carvalho Pereira, Rossi Escritórios Associados 

· Castier/Abelha Advogados 

· Castellar Guimarães Advogados Associados 

· Castelo Branco Advogados Associados 

· Castro, Barros, Sobral, Gomes - Advogados 

· Catta Preta Leal Advogados 

· Celso Cordeiro & Marco Aurélio de Carvalho Advogados 

· Cerdeira Rocha Advogados e Consultores Legais 

· Cesar Asfor Rocha Advogados 

· Cesnik, Quintino e Salinas Advogados 

· C&V Gomes Sociedade de Advogados 

· Chaves Alves e Salomi Sociedade de Advogados 

· Cheim Jorge & Abelha Rodrigues - Advogados Associados 

· Chenut Oliveira Santiago Sociedade de Advogados 

· Chediak, Lopes da Costa, Cristofaro, Menezes Côrtes, Rennó, Aragão - Advogados 

· Chiaparini e Bastos Advogados 

· Chiarottino e Nicoletti - Advogados 

· Chiavassa Advogadas Associadas 

· Choaib, Paiva e Justo Advogados Associados 

· Cláudia Seixas Sociedade de Advogados 

· Clèmerson Merlin Clève - Advogados Associados 

· Clito Fornaciari Júnior - Advocacia 

· CMMM - Carmona Maya, Martins e Medeiros Advogados 

· Coelho & Dalle Advogados 

· Comparato, Nunes, Federici & Pimentel Advogados 

· Coppola, Dutra Rodrigues e Gago Barbosa Advogados 

· Correia da Silva Advogados 

· Costa, Coelho Araujo e Zaclis Advogados 

· Costa, Martins, Meira e Rinaldi Advogados 

· Costa e Tavares Paes Advogados 

· Covac - Sociedade de Advogados 

· da Fonte, Advogados 

· Dal Pozzo Advogados 

· Daniel Legal & IP Strategy 

· Dannemann Siemsen Advogados 

· Daudt, Castro e Gallotti Olinto Advogados 

· David Rechulski, Advogados 



· Décio Freire e Associados 

· Decoussau Tilkian Advogados 

· Deda LLG Advogados 

· Demarest Advogados 

· Denis Borges Barbosa Advogados 

· Denise Vargas Advocacia 

· De Vivo, Whitaker e Castro Advogados 

· Dias de Souza Advogados Associados 

· Dinamarco, Rossi, Beraldo & Bedaque Advocacia 

· Do Val e Nascimento Sociedade de Advogados 

· Duarte e Tonetti Advogados Associados 

· Duarte Garcia, Caselli Guimarães e Terra Advogados 

· D´Urso e Borges Advogados Associados 

· Duclerc Verçosa Advogados Associados 

· Edgard Leite Advogados Associados 

· Eduardo Antônio Lucho Ferrão - Advogados Associados 

· Emsenhuber Advogados Associados 

· Engel Rubel Advogados 

· Erik Bezerra Advogados 

· Escritório de Advogados Aroldo Limonge 

· Escritório de Advocacia Célio Avelino de Andrade 

· Escritório Professor René Dotti 

· Espallargas, Gonzalez & Sampaio - Advogados 

· Esteves Sá Advocacia e Assessoria Jurídica 

· Eizirik Advogados 

· Fachin Advogados Associados 

· Falcioni Advogados Associados 

· Falletti & Penteado Advogados 

· Faragone Advogados Associados 

· Felsberg Advogados 

· Fernandes, Figueiredo, Françoso e Petros Advogados 

· Fernandes e Moraes Advogados 

· Ferraz de Camargo e Bugelli Advogados 

· Ferraz dos Passos Advocacia e Consultoria 

· Ferreira e Chagas Advogados 

· Ferreira Pinto, Cordeiro, Santos e Maia Advogados Associados 

· Ferriani e Jamal Sociedade de Advogados 

· Fialdini Einsfeld Advogados 

· Figueiredo & Velloso Advogados Associados 

· Flexa, Vieites Novaes e Annes Dias Advogados Associados 

· FM Almeida | Advogados 

· Fraga & Trigo Advogados 

· França Ribeiro Advocacia 

· Franceschini e Miranda - Advogados 

· Francisco Ortigão Advogados 

· Freire e Advogados Associados 

· FSSG - Farina, Sampaio, Suleibe e Giraldes Sociedade de Advogados 

· Fulan e Gonçalves Advogados Associados 

· Gaia Silva Gaede Advogados 

· Gaiofato e Galvão Advogados Associados 

· Galdino, Coelho, Mendes Advogados (GCM) 

· Gama Malcher Consultores Associados 

· Garcia & Keener Advogados 



· Garcia, Soares de Melo e Weberman Advogados Associados 

· Garrido, Focaccia, Dezuani & Sanchez Advogados 

· Gasparini, De Cresci e Nogueira de Lima Advogados 

· GVM - Guimarães & Vieira de Mello Advogados 

· Goffi Scartezzini Advogados Associados 

· Gonçalves, Arruda & Gonçalves - Sociedade de Advogados 

· Gouvêa Vieira Advogados 

· Grandino Rodas Advogados 

· Guedes Nunes, Oliveira e Roquim Sociedade de Advogados 

· Guerra Advogados Associados 

· Guimarães Levinsohn Advogados Associados 

· Gusmão & Labrunie - Propriedade Intelectual 

· Gustavo Tepedino Advogados 

· Gutierrez Advocacia 

· Harada Advogados Associados 

· Hesketh Advogados 

· Homero Costa Advogados 

· Ibaneis Advocacia e Consultoria 

· Ivan Mercêdo Moreira Sociedade de Advogados 

· JBM Advogados 

· José Anchieta da Silva Advocacia - JASA 

· José Delgado & Dutra Advogados 

· José Roberto Batochio Advogados 

· Joyce Roysen Advogados 

· Jubilut Advogados 

· Junqueira Gomide & Guedes Advogados Associados 

· Justen, Pereira, Oliveira & Talamini - Advogados Associados 

· Justino de Oliveira Advogados 

· Kauffmann, Soares e Rebehy Advogados 

· Kincaid | Mendes Vianna Advogados 

· Küster Machado - Advogados Associados 

· L. A. Machado Advogados Associados 

· Lara & Coelho Advogados Associados 

· Lara Lorena Ferreira Sociedade de Advogados 

· Lazzareschi, Hilal, Bolina & Rocha Advogados 

· Lefosse Advogados 

· Leite, Tosto e Barros - Advogados Associados 

· Lemos e Associados Advocacia 

· Leonardo Isaac Yarochewsky Advogados Associados 

· Licks Advogados 

· Lilla, Huck, Otranto, Camargo Advogados 

· Lima & Londero Advogados 

· Lima Gonçalves, Jambor, Rotenberg & Silveira Bueno - Advogados 

· Lima Pires de Godoy Sociedade de Advogados 

· Limongi Sociedade de Advogados 

· Lobo de Rizzo Advogados 

· Lodovico Advogados 

· Lobo & Ibeas Advogados 

· Loguercio, Beiro e Surian Sociedade de Advogados 

· Lourival J. Santos - Advogados 

· LTSA Advogados 

· Lucia Mugayar Advocacia, Consultoria e Mediação 

· Luchesi Advogados 



· Luchione Advogados 

· Lucon Advogados 

· Luiz Leonardos Advogados 

· Machado Associados Advogados e Consultores 

· Machado, Meyer, Sendacz e Opice Advogados 

· Malheiros Filho, Meggiolaro e Prado - Advogados 

· Malheiros, Penteado, Toledo e Almeida Prado - Advogados 

· Manesco, Ramires, Perez, Azevedo Marques Sociedade de Advogados 

· Manhães Moreira & Ciconelo - Sociedade de Advogados 

· Marcelo Leonardo Advogados Associados 

· Marcelo Tostes Advogados 

· Márcio Casado & Advogados 

· Maria Ednalva de Lima Sociedade de Advocacia 

· Mario Oscar Oliveira & Advogados Associados 

· Mário Roberto Pereira de Araújo - Sociedade de Advogados 

· Marques Rosado, Toledo Cesar & Carmona Advogados 

· Martiena & Pim Sociedade de Advogados 

· Martinelli Advogados 

· Martorelli Advogados 

· Mattos Filho, Veiga Filho, Marrey Jr. e Quiroga Advogados 

· Mauro Caramico Advogados 

· Mauro Cavalcante, Paulo Vieira & Wagner Advogados Associados 

· MCP| advogados - Machado, Castro e Peret 

· Medeiros Advogados 

· Medina Osório Advogados 

· Meister Scorsim Advocacia 

· Menezes, Magalhães, Coelho e Zarif Advogados S/C 

· Mesquita Pereira, Almeida, Esteves Advogados 

· Miguel Reale Júnior Sociedade de Advogados 

· MLD - Mário Luiz Delgado Advogados 

· Montaury Pimenta, Machado & Vieira de Mello Advogados 

· Moraes Pitombo Advogados 

· Moro e Scalamandré Advocacia 

· MoselloLima Advocacia 

· Motta Fernandes Advogados 

· Mudrovitsch Advogados 

· Mundie e Advogados 

· Muriel Medici Franco Advogados 

· Mussi, Faroni & Ogawa Advogados 

· Muylaert, Livingston e Kok Advogados 

· Nelio Machado Advogados 

· Nelson Wilians & Advogados Associados 

· Nery Advogados 

· Newton Silveira, Wilson Silveira e Associados - Advogados 

· Nilo Batista e Advogados Associados 

· Nilson Naves Advogados Associados 

· Novaes e Roselli Advogados 

· Ohno Advogados 

· Oliveira Matos Advogados 

· Osorio e Maya Ferreira Advogados 

· Opice Blum, Bruno, Abrusio e Vainzof Advogados Associados 

· Pacífico, Advogados Associados 

· Paixão Côrtes e Advogados Associados 



· Palomares, Vieira, Frota e Nunes, Advogados e Consultores Legais 

· Paulo Roberto Joaquim dos Reis Advogados Associados 

· Pedroso Advogados Associados 

· Peixoto & Cury Advogados 

· Penteado Mendonça e Char Advocacia 

· Peregrino Neto Advogados 

· Pereira de Carvalho e Monteiro Galvão Advogados 

· Pereira Martins Advogados Associados 

· Pereira Pulici Advogados 

· Perlman Vidigal Godoy Advogados 

· Pestana e Villasbôas Arruda Advogados 

· Petraroli Advogados Associados 

· Pinheiro, Mourão, Raso e Araújo Filho Advogados 

· Pinheiro Neto Advogados 

· Pires & Gonçalves - Advogados Associados 

· Podval, Antun, Indalecio, Raffaini, Beraldo e Advogados 

· Podval, Teixeira, Ferreira, Serrano, Cavalcante Advogados 

· Pontes, Chaves, Campista, Brant Advogados 

· Portugal Ribeiro Advogados 

· Proença Fernandes Advogados 

· Queiroz Cavalcanti Advocacia 

· Queiroz e Lautenschläger Advogados 

· Queiroz & Meirelles Sociedade de Advogados 

· Rachid Maluf Advocacia e Consultoria 

· Rahal, Carnelós e Vargas do Amaral Advogados 

· Ráo, Pires & Lago Advogados 

· Rayes Advogados Associados 

· Rayes & Fagundes Advogados Associados 

· Reale Advogados Associados 

· Reis Advogados 

· Reis Mundim Sociedade de Advogados 

· Reis, Tôrres, Florêncio, Corrêa e Oliveira Advocacia 

· Riedel de Figueiredo & Advogados Associados 

· Roberto Caldas, Mauro Menezes & Advogados 

· Rocha e Barcellos Advogados 

· Rocha, Marinho e Sales Advogados 

· Rodrigues Jr. Advogados 

· Rolim, Viotti & Leite Campos Advogados 

· Ronaldo Martins & Advogados 

· Roncato Advogados 

· Rosas Advogados 

· Rosely Cruz Sociedade de Advogados 

· Rosman, Penalva, Souza Leão, Franco, Vale Advogados 

· Rubens Naves Santos Jr. Advogados 

· Rui Celso Reali Fragoso e Advogados Associados 

· Ruiz Filho Advogados 

· SABZ Advogados 

· Sacha Calmon - Misabel Derzi Consultores e Advogados 

· Saeki Advogados 

· Salusse Marangoni Advogados 

· Santos Santana Sociedade de Advogados 

· Santoro Fonseca Advogados Associados 

· Sarmento e Silva Advogados Associados 



· Saulo Ramos Rocha Barros Sandoval Advogados 

· Schreiber Domingues Cintra Lins e Silva Advogados 

· Scolari Neto & Oliveira Filho Advogados 

· Sheldrick & Co 

· Sica & Quito Sociedade de Advogados 

· Silva Mello Advogados Associados 

· Silva Telles Advogados - Dras. Maria Eugenia e Olivia Raposo da Silva Telles 

· Silveira, Ribeiro e Advogados Associados 

· Silveiro Advogados 

· Simões Advogados 

· Siqueira Castro Advogados 

· SMGA Advogados 

· Soares de Oliveira Advogados Associados 

· Soussumi Advogados 

· Souza Cescon Advogados 

· Sociedade de Advogados Sepúlveda Pertence 

· Stocche Forbes Advogados 

· Stüssi-Neves e Advogados 

· Suchodolski Advogados Associados 

· Tácito Eduardo Grubba Advogados Associados 

· Tauil & Chequer Advogados 

· Técio Lins e Silva, Ilídio Moura & Advogados Associados 

· Teixeira Ferreira e Serrano Advogados 

· Teixeira, Martins & Advogados 

· Tepedino, Migliore, Berezowski e Poppa Advogados 

· Terra Tavares Ferrari Advogados 

· Tess Advogados 

· Tibúrcio Advogados 

· Timoner e Novaes Advogados 

· Thiollier, Panella Advogados 

· Thomas Law Advogados 

· Tofic Simantob Advogados 

· Tojal | Renault Advogados 

· Tolentino Advogados 

· Toron, Torihara e Szafir Advogados 

· Torreão Braz Advogados 

· Torres|Falavigna Advogados 

· Tortoro, Madureira e Ragazzi Advogados 

· Tostes e Associados Advogados 

· Tovo Advogados 

· TozziniFreire Advogados 

· Trajano Neto e Paciornik Advogados 

· Traldi e Saggioro Sociedade de Advogados 

· Trench, Rossi e Watanabe Advogados 

· Trigueiro Fontes Advogados 

· Ulisses Sousa Advogados Associados 

· Urbano Vitalino Advogados 

· Urquiza, Pimentel e Fonti Advogados 

· Valladão Sociedade de Advogados 

· Vanuza Sampaio Advogados Associados 

· Velloza Sociedade de Advogados 

· Vieira, Cruz Advogados 

· Vilardi & Advogados Associados 



· Vilhena Silva Advogados 

· Villemor Amaral Advogados 

· Vitor Costa Advogados 

· Vivacqua Advogados 

· Vollet Filho, Alves Santos & Iegoroff Advogados 

· Wald e Associados Advogados 

· Walney Abreu Advogados Associados 

· Warde Advogados 

· Weyll & Midon Advogados 

· Yarshell e Camargo Advogados 

· Zamari e Marcondes Advogados Associados S/C 

· Zuba Advocacia 

· Zulaiê Cobra Ribeiro - Sociedade de Advogados 

· Zürcher, Ribeiro Filho, Pires Oliveira Dias e Freire | Advogados 

· A. Lopes Muniz Advogados Associados 

· A. S. Azevedo Advogados Associados 

· Abdala, Castilho & Fernandes Advogados Associados 

· Abrahão Issa Neto e José Maria da Costa Sociedade de Advogados 

· Adriano Pinto & Jacirema Moreira - Advocacia Empresarial 

· Advocacia Bettiol S/C 

· Advocacia Celso Botelho de Moraes 

· Advocacia Criminal Leônidas Scholz 

· Advocacia Fernando Rudge Leite 

· Advocacia Fontes Advogados Associados S/S 

· Advocacia Gandra Martins 

· Advocacia Gonçalves Coelho 

· Advocacia Hamilton de Oliveira 

· Advocacia José Del Chiaro 

· Advocacia Maciel 

· Advocacia Mariz de Oliveira 

· Advocacia Portugal Gouvêa 

· Advocacia Salomone 

· Advocacia Sandoval Filho 

· Advocacia Velloso 

· Affonso Ferreira Advogados 

· AFMS ATTORNEY & COUNSELOR AT LAW 

· Aidar Advogados 

____________ 

Clique aqui para conhecer os Apoiadores de Migalhas. 

_____________ 

Fomentadores : 

· Instituto Victor Nunes Leal - IVNL 

· Intelecto Editora 

· Intelecto Soluções Inteligentes 

· IOB Concursos 

· LBE School 

· LEC - Legal, Ethics & Compliance 

· Malheiros Editores Ltda. 



· MDA - Movimento de Defesa da Advocacia 

· NetLex 

· NK Contabilidade 

· OAB/MG - Ordem dos Advogados do Brasil, Seção Minas Gerais 

· OAB/MS - Ordem dos Advogados do Brasil, Seção Mato Grosso do Sul 

· OAB/PR - Ordem dos Advogados do Brasil, Seção Paraná 

· OAB/RJ - Ordem dos Advogados do Brasil, Seção Rio de Janeiro 

· OAB/RO - Ordem dos Advogados do Brasil, Seção Rondônia 

· OAB/SP - Ordem dos Advogados do Brasil, Seção São Paulo 

· Penso Tecnologia 

· PUC-SP - Especialização, MBA e Extensão 

· RedeJur - Associação de Escritórios de Advocacia Empresarial 

· Rede de Ensino LFG 

· Ribas Secco Escritório de Perícias 

· RVC Consultores Tributários 

· SAJ ADV - Software Jurídico 

· SINSA - Sindicato das Sociedades de Advogados dos Estados de São Paulo e Rio de Janeiro 

· Sinthoresp 

· Sodepe Brasil 

· Solmark Assessoria em Propriedade Intelectual Ltda. 

· Styllus Treinamentos 

· Target English, Inglês Instrumental 

· Thelema Coaching para Advogados 

· TradJuris 

· Universidade Nove de Julho - UNINOVE 

· Vamos Conciliar 

· VFK Cursos Jurídicos 

· YK Editora 

· AASP - Associação dos Advogados de São Paulo 

· AATSP - Associação dos Advogados Trabalhistas de São Paulo 

· ABDI - Associação Brasileira de Direito de Informática e Telecomunicações 

· ABDCONST - Academia Brasileira de Direito Constitucional 

· ABLJ - Academia Brasileira de Letras Jurídicas 

· ACTbr - Aliança de Controle do Tabagismo 

· AFMS Eventos 

· ALAE - Aliança de Advocacia Empresarial 

· APAMAGIS - Associação Paulista de Magistrados 

· Art Presse Comunicação Empresarial 

· ASPI - Associação Paulista da Propriedade Intelectual 

· Associação Brasileira de Advogados Trabalhistas - ABRAT 

· Auditoria Jurídica 

· Aurum 

· Boa Vista Serviços S/A 

· BONNJUR - Distribuição de Boletins Jurídicos Ltda EPPl 

· CAD - Centro de Atualização em Direito 

· CAMARB - Câmara de Arbitragem Empresarial - Brasil 

· CBMA - Centro Brasileiro de Mediação e Arbitragem 

· CDT - Centro de Estudos e Distribuição de Títulos e Documentos de SP 

· CEDES - Centro de Estudos de Direito Econômico e Social 

· Cenofisco Centro de Capacitação Profissional 

· Centro de Arbitragem e Mediação da Câmara de Comércio Brasil-Canadá 

· CESA - Centro de Estudos das Sociedades de Advogados 

· Cetip 



· CEU-IICS Escola de Direito 

· Colégio Notarial do Brasil - Seção São Paulo (CNB-SP) 

· Colégio Registral Imobiliário do Estado de Minas Gerais - CORI/MG 

· Conserto Consultoria 

· Damásio Educacional 

· DCMS Estratégia Jurídica 

· DocWise 

· EBRADI - Escola Brasileira de Direito 

· Editora Almedina Brasil 

· Editora Del Rey 

· Editora Noeses Ltda. 

· Editora Quartier Latin 

· Editora Saraiva 

· EPD - Escola Paulista de Direito 

· EPDS - Escola Paulista de Direito Social 

· FACAMP 

· Faculdade de Direito de Franca 

· Faculdade de Direito de São Bernardo do Campo 

· FADISP 

· FGV Direito SP 

· Forum Cebefi 

· Fundamar - Fundação 18 de março 

· Grupo Gen - Editoras Forense, Método e Atlas 

· IAB - Instituto dos Advogados Brasileiros 

· IASP - Instituto dos Advogados de São Paulo 

· IBC - International Business Communications 

· IBCCRIM - Instituto Brasileiro de Ciências Criminais 

· IBDD - Instituto Brasileiro de Direito Desportivo 

· IBDFAM - Instituto Brasileiro de Direito de Família 

· IbiJus - Instituto Brasileiro de Direito 

· IBMEC/MG 

· IBRAC - Instituto Brasileiro de Estudos de Concorrência, Consumo e Comércio Internacional 

· ICED - Instituto Comportamento, Evolução e Direito 

· ICET - Instituto Cearense de Estudos Tributários 

· IDDD - Instituto de Defesa do Direito de Defesa 

· IDPE - Instituto de Direito Político e Eleitoral 

· IEPREV - Instituto de Estudos Previdenciários 

· Inrise Consultoria em Marketing Jurídico 

· Insper 

· Instituto Brasileiro de Estudos Tributários - IBET 

· Instituto Brasileiro de Ética Concorrencial - ETCO 

· Instituto Brasiliense de Direito Aplicado - IDA 

· Instituto Brasiliense de Direito Público - IDP 

· Instituto de Direito da PUC-Rio 

· Instituto de Direito Público de São Paulo - IDP | São Paulo 

· Instituto de Mediação Luiz Flávio Gomes 

· Instituto Histórico e Geográfico de São Paulo - IHGSP 

· Instituto Ling 

_____________ 

Clique aqui para conhecer os Fomentadores. 

_____________ 
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Ainda é possível tomar vacina contra gripe na capital
http://www.poa24horas.com.br/ainda-e-possivel-tomar-vacina-contra-gripe-na-capital/

Para quem ainda não está vacinado, ainda há tempo: a prefeitura de Porto Alegre continua oferecendo imunização contra a gripe. Os

interessados devem se deslocar a algum dos 127 Postos de Saúde que ainda possuem doses. 

12 unidades não possuem vacinação, são elas: Itu, na Gerência Distrital (GD) Navegantes Humaitá Noroeste Ilhas; Chácara do

Banco, Lami e Pitinga, na GD Restinga; as unidades Campo da Tuca, São Pedro, Viçosa, São Miguel, São José e Morro da Cruz, na

Gerência Distrital Partenon/Lomba do Pinheiro; e US Beco do Adelar e Morro dos Sargentos (fechada temporariamente por

problemas de segurança), na GD Sul/Centro-Sul. 

Até esta terça-feira, 639.347 registros de imunização foram feitos no Sistema de Informações do Programa Nacional de Imunizações

(Sipni). O imunobiológico ficará à disposição até o final dos estoques, sem reposição. Gestantes que descobrirem a gravidez ao

longo do ano e crianças cujo esquema vacinal preveja aplicação de mais uma dose da vacina poderão ser vacinadas a qualquer

tempo. 

Unidades com vacinas contra gripe em 27 de junho: 

Gerência Distrital Leste-Nordeste (Leno) 

Batista Flores 

Jardim da Fapa 

Jardim Protásio Alves 

Safira Nova 

Timbaúva 

Wenceslau Fontoura 

Laranjeiras 

Mato Sampaio 

Milta Rodrigues 

Jardim Carvalho 

Tijuca 

Vila Brasília 



Vila Pinto 

Vila Safira 

Chácara da Fumaça 

Morro Santana 

Vila Jardim 

CS Bom Jesus 

Centro Extensão PUC Vila Fátima 

GHC Barão de Bagé 

GHC Coinma 

GHC Divina Providência 

GHC SESC 

  

GD Glória-Cruzeiro-Cristal (GCC): 

Rincão 

Glória 

Graciliano Ramos 

Belém Velho 

Santa Tereza 

São Gabriel 

Vila Cruzeiro 

Santa Anita 

Vila Gaúcha 

Nossa Sra de Belém 

Estrada dos Alpes 

Cristal 

Divisa 



Vila dos Comerciários 

Orfanotrófio 

Tronco 

Cruzeiro do Sul 

Alto Embratel 

Primeiro de Maio 

Aparício Borges 

Osmar Freitas 

Jardim Cascata 

Nossa Sra. das Graças 

  

GD Norte Eixo Baltazar (NEB) 

Asa Branca 

Assis Brasil 

Domênico Feoli 

Nova Gleba 

Jenor Jarros 

Planalto 

Nova Brasília 

P Pedras II 

Santa Fé 

P Pedras I 

Ramos 

Rubem Berta 

Santa Fé 

Sta Maria 

Santa Rosa 



Sto Agostinho 

Sarandi 

Vila Elizabeth 

Jardim Leopoldina 

Costa e Silva 

Beco do Coqueiro 

São Borja 

São Cristóvão 

Nª Sra Aparecida 

Santíssima Trindade 

Parque dos Maias 

Esperança Cordeiro 

  

GD Centro 

Santa Cecília 

Centro de Saúde Modelo 

Santa Marta 

  

GD Navegantes Humaitá Noroeste Ilhas (NHNI) 

Floresta 

Pavão 

Nazaré 

Pintada 

Marinheiros 

IAPI 

Ipiranga 



Navegantes 

Diretor Pestana 

Mario Quintana 

Fradique Vizeu 

Farrapos 

Conceição 

  

GD Restinga 

Restinga 

Macedonia 

Núcleo Esperança 

Paulo Viaro 

Castelo 

Belém 

Ponta Grossa 

Chapéu do Sol 

5 Unidade 

  

GD Sul-Centro/Sul 

Ipanema 

Camaquã 

Tristeza 

Vila Nova Ipanema 

Monte Cristo 

Campo Novo 

Calábria 

Alto Erechim 



Cidade de Deus 

Jardim das Palmeiras 

Nonoai 

Guarujá 

São Vicente Mártir 

Moradas da Hípica 

Campos do Cristal 

Cohab Cavalhada 

  

GD Partenon - Lomba do Pinheiro (PLP ) 

São Carlos 

Ceres 

Bananeiras 

Mapa 

Panorama (estoque baixo) 

Pitorescca 

Vila Vargas 

Esmeralda 

Santo Alfredo 

Ernesto Araújo 

Herdeiros 

Lomba do Pinheiro 

Santa Helena
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COMUNICAÇÃO SOCIAL Definidos espaços para atuação de
foodtrucks em Porto Alegre



http://lproweb.procempa.com.br/pmpa/prefpoa/cs/default.php?p_noticia=999191116

Foto: Gilberto Simon/Divulgação PMPA 

 

Atividades irão ocorrer a partir de revezamento em dez pontos da cidade 

 A Secretaria Municipal de Desenvolvimento Econômico (SMDE), em parceria com a Associação Gaúcha de Gastronomia Itinerante

(AGI/POA), anuncia os locais definidos para atuação dos foodtrucks em Porto Alegre. As atividades devem ocorrer a partir de um

revezamento programado. Foram sorteadas as duplas que devem participar do revezamento em dez pontos da cidade autorizados

pela prefeitura. Com o passar das semanas, será analisada a necessidade de ampliação dos espaços de atuação dos foodtrucks,

conforme aumento da demanda. 

 

 Ficou acertado que a AGI providenciará a instalação dos postes com os equipamentos para energia, e a CEEE deve fazer a

energização dos mesmos. Além disso, foi encaminhada à EPTC a solicitação para fabricação das placas de estacionamento exclusivo

dos food trucks, que serão fixadas nos dez locais aprovados em sorteio. Os veículos devem iniciar a atuação nos próximos dias,

assim que as instalações estiverem concluídas. 

 

 A lei que regula o funcionamento dos food trucks em Porto Alegre foi sancionada em fevereiro de 2016. No entanto, foram

definidos alguns embargos na legislação, que já estão sendo discutidos por um grupo de estudos da SMDE, com apoio de técnicos,

integrantes da fiscalização e vereadores. "O objetivo é identificar os gargalos burocráticos e discutir maneiras de solucionar os

entraves existentes na lei atual de forma a possibilitar o desenvolvimento econômico e gerar oportunidade aos empreendedores",

ressalta o titular da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Econômico, Ricardo Gomes. 

 1 - Bela Vista - Rua Jaraguá, junto à Praça Carlos Simão Arnt 

 2 - Bom Fim - Rua Henrique Dias, 220 e 236 

 3 - Cidade Baixa - Rua Sarmento Leite, em frente ao Instituto Parobé 

 4 - Jardim Botânico - Avenida Ipiranga, em frente ao hospital da PUCRS 

 5 - Boa Vista - Rua Franscisco Petucco, em frente ao nº 45 

 6 - Praia de Belas - Rua Dolores Alcaraz Caldas, cruzamento com a Rua Celeste Gobatto 

 7 - Jardim Europa - Av. Túlio de Rose, em frente ao nº 330 

 8 - Jardim Lindóia - Av. Panamericana, nº 247 

 9 - Praia de Belas - Av. Augusto de Carvalho, ao lado do Acesso 3, no Centro Administrativo 

 10 - Praia de Belas - Av. Praia de Belas, cruzamento com a rua Costa 

   

 

 

 

 

 Texto de: Luiza Veber 

 Edição de: Flávia Lima Moreira 

Autorizada a reprodução dos textos, desde que a fonte seja citada. 
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Evento debateu assédio moral no trabalho e novas tecnologias
http://lproweb.procempa.com.br/pmpa/prefpoa/cs/default.php?p_noticia=999191130

                        Foto: Divulgação/PMPA



Tempo de exposição às novas tecnologias propicia o assédio 

A advogada Michelle Bublitz foi a convidada da edição de junho do Olhar Jurídico sobre Temas Atuais, promovido pela

Procuradoria-Geral do Município (PGM). Nesta quarta-feira, 28, ela falou para servidores da prefeitura sobre assédio moral e os

novos rumos da violência psicológica no trabalho a partir das novas tecnologias. A plateia lotou o auditório da Escola de Gestão,

local do evento, no Centro Histórico 

 

 A palestrante é Professora de Direito do Trabalho e Processos de Trabalho em cursos de pós-graduação, pesquisadora acadêmica e

integrante do grupo de pesquisa da PUCRS Novas Tecnologias: Processos e Relações de Trabalho. Ela fez uma reflexão a partir da

contextualização histórica da introdução das novas tecnologias no mundo do trabalho, dos aspectos positivos e negativos do

teletrabalho e, nessa perspectiva, das novas formas de assédio moral que se desenvolvem. 

A advogada lembrou que o teletrabalho surgiu  a partir de 2008, com a Lei 12.551/2012.  A lei, que alterou o artigo 6º da CLT,

introduziu o conceito de subordinação por meios telemáticos, mas não trouxe uma regulamentação dessa modalidade de trabalho. Da

mesma forma, o projeto de reforma trabalhista que tramita no Congresso se limita a reconhecer o teletrabalho. 

No que diz respeito ao assédio moral, a especialista explicou que este é caracterizada pela atitude reiterada de constrangimento e

humilhação. Pode se dar em nível vertical (descendente ou ascendente), ou ainda em nível horizontal. A consequência do assédio

moral é a indenização por danos morais. 

 

 - Na perspectiva do teletrabalho, o assédio moral pode ser ainda mais contundente e ter efeitos ainda mais graves que o assédio

praticado no ambiente de trabalho físico. "O (tele) assédio potencializa os efeitos do assédio em virtude do tempo de conexão

propiciado pelas novas tecnologias", explicou. A conexão demasiada, de acordo com a advogada, tem aumentado as doenças

psíquicas e físicas decorrentes do trabalho. 

 Na França, após a condenação de uma companhia pelo suicídio de 60 trabalhadores no ano passado, o país editou em janeiro deste

ano uma lei que garante ao trabalhador o direito de desconectar. 

O procurador municipal Rafael Vincente Ramos, que atuou como debatedor no encontro, lembrou que o assédio moral no serviço

público tem previsão expressa no artigo 197, inciso XXV, do Estatudo dos Servidores Públicos do Município. De acordo com o

procurador, o assédio moral  viola princípios que regem a administração pública, como o da eficiência. O evento foi conduzido pela

procuradora-chefe do Centro de Estudos de Direito Municipal da PGM, Vanêsca Buzelato Prestes.  

 

 

 

 Texto de: Sandra Denardin 

 Edição de: Paulo Cesar Pinheiro Flores dos Santos 

Autorizada a reprodução dos textos, desde que a fonte seja citada. 
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Agenda Econômica e Empresarial 28.06
http://gaucha.clicrbs.com.br/rs/noticia-aberta/agenda-economica-e-empresarial-2806-199668.html

Saiu a Instrução Normativa da Receita Federal sobre o parcelamento de débitos devidos pelo Microempreendedor Individual,

apurados na forma do Sistema de Recolhimento em Valores Fixos Mensais dos Tributos abrangidos pelo Simples Nacional. Está no

Diário Oficial da União. Dívidas poderão ser parceladas em 120 prestações mensais. Vale para débitos até maio de 2016. 



 O pedido de parcelamento deverá ser apresentado de três de julho até dois de outubro de 2017. A solicitação deve ser feita pelo site

da Receita Federal, do Portal e-CAC ou do Portal do Simples Nacional. 

 Valor mínimo da prestação é R$ 50.  

 ... 

 FEE, DIEESE e FGTAS divulgam os dados da Pesquisa de Emprego e Desemprego na Região Metropolitana de Porto Alegre para

maio de 2017. Mostra a variação do nível ocupacional, a taxa de desemprego, a posição na ocupação e os rendimentos médios nos

diferentes setores. 

 ... 

 IBGE divulga: 

 - Índice de Preços ao Produtor (IPP) - Indústrias Extrativas e de Transformação referentes a maio de 2017 

 - Pesquisa Industrial-Empresa e Pesquisa Industrial-Produto 2015 

 - Atlas Nacional Digital do Brasil 2017  

 ... 

 FGV divulga Sondagem da Indústria. 

 ... 

 Seminário sobre a situação atual da educação brasileira - capacitação de jovens para o mercado de trabalho, estágios e aprendizes.

Às 8h30, no Teatro CIEE - Rua Dom Pedro II, 861. Inscrições relinstitucionais@cieers.org.br ou 51.32847046. 

 ... 

 Estão abertas inscrições para nove vagas de estágio no Centro de Inovação Microsoft PUCRS. Bolsa de R$ 1 mil para trabalhar seis

horas diárias. O estudante terá apoio de mentores para realizar um projeto. Enviar currículo para ci@pucrs.br. 

 ... 

 Tá na Mesa da Federasul fala sbre cooperativismo, com presidente da OCERGS, Vergílio Perius, e presidente do Sistema CNCOOP

- SESCOOP, Márcio Lopes de Freitas. 

 ... 

 HT Micron lança em São Leopoldo nova linha de encapsulamento e teste de semicondutores. 

 ... 

 Panorama SOFTSUL sobre "Linhas Gerais do Novo Refis (PERT), a Classificação de Software e as Incidências Tributárias."  

=== 

Não há cobrança para divulgação de eventos aqui na Agenda Econômica. Dúvidas sobre os critérios editoriais de divulgação?

Escreva para giane.guerra@rdgaucha.com.br. 

=== 

Leia aqui outras notícias da colunista de Economia Giane Guerra
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Emergências de sete hospitais de Porto Alegre estão com
atendimento restrito devido à superlotação
http://gaucha.clicrbs.com.br/rs/noticia-aberta/emergencias-de-sete-hospitais-de-porto-alegre-estao-com-atendimento-restrito-devido-a-superlotacao-1

99701.html

Mais uma vez, hospitais de Porto Alegre enfrentam problemas para atender a demanda de pacientes que procuram serviços de

urgência. Sete instituições estão com atendimento restrito na manhã desta quarta-feira (28) devido a superlotação no setor de

emergência. Destes, cinco atendem pelo Sistema único de Saúde (SUS). 

A restrição afeta os hospitais de Clínicas, Conceição, Dom Vicente Scherer, Ernesto Dornelles, Presidente Vargas, Santa Clara e São

Lucas. Apenas os hospitais Ernesto Dornelles e Dom Vicente Scherer não atendem pelo SUS.  Em todos os casos, estão sendo

recebidos apenas pacientes com risco de morte. 



A emergência do Hospital de Clínicas atende a 114 pacientes. Entre eles, 99 aguardam internação.  Já no hospital Conceição, 88

pacientes aguardam no setor. No complexo da Santa Casa, os hospitais Santa Clara e Dom Vicente Scherer também operam a cima

da capacidade. Assim como o São Lucas da Puc, que está com o dobro de pacientes para o número de leitos. 

Já o Hospital Materno Infantil Presidente Vargas (HMPV) atingiu o contingente de 21 pacientes e fechou o setor para conseguir

atender a demanda atual.
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Célula solar mais eficiente do país é desenvolvida no Sul
http://www.amanha.com.br/posts/view/4189/celula-solar-mais-eficiente-do-pais-e-desenvolvida-no-sul

Eletrosul e PUCRS são parceiras no projeto comentarios Adicione um comentário:

Da Redação 

redacao@amanha.com.br 

Um estudo da Pontifícia Universidade Católica do Rio Grande do Sul (PUCRS) em parceria com a Eletrosul produziu células solares

com a maior eficiência do Brasil, 17,3%, e de forma totalmente industrial. Intitulado "Desenvolvimento de Processos Industriais

para Fabricação de Células Solares com Pasta de Alumínio e Passivação", o projeto de P&D Aneel comprovou que é possível a

produção de mais potência elétrica com a mesma quantidade de silício.  

O projeto foi desenvolvido pela equipe do Núcleo de Tecnologia em Energia Solar (NT-Solar) da PUCRS e coordenado pelos

professores da Faculdade de Física Izete Zanesco e Adriano Moehlecke, com apoio de alunos do Programa de Pós-Graduação em

Engenharia e Tecnologia de Materiais da Faculdade de Engenharia. A maior eficiência registrada até então no Brasil, de 17%, era de

uma célula solar (foto) produzida em laboratório pelo NT-Solar, em parceria com a Universidade Federal do Rio Grande do Sul

(UFRGS) e com o Instituto de Energia Solar da Universidade Politécnica de Madri, da Espanha.  

O resultado do projeto de P&D, iniciado pela PUCRS e Eletrosul em 2015, é importante para o setor produtivo de módulos

fotovoltaicos no Brasil. A professora Izete Zanesco, umas das coordenadoras do estudo, explica que a célula solar foi desenvolvida

em lâmina de silício grau solar e se diferencia do processo padrão da indústria atual de células solares de silício. Isso, porque o

campo retrodifusor foi produzido pela difusão de boro, em vez de alumínio, o que possibilitou a passivação de ambas as faces da

célula solar. Nesta célula solar, a passivação foi produzida por dióxido de silício que é crescido nas duas faces simultaneamente. "Se

o custo do processo não aumentar, então, há uma redução do custo da produção de energia elétrica a partir da conversão direta de

energia solar", explica Izete. A professora ressalta que o próximo passo é comparar o custo do processo desenvolvido pela equipe do

NT-Solar com o custo atual do processo padrão da indústria.  

Há mais de 10 anos, a Eletrosul vem pesquisando e incentivando tecnologias de produção de energia a partir do sol, e que deram

origem ao recente desenvolvimento das células solares com a maior eficiência do Brasil. A primeira iniciativa se deu em 2004,

quando a empresa participou de pesquisa coordenada pela PUCRS para o desenvolvimento de módulos fotovoltaicos com tecnologia

nacional. Em seguida, a Eletrosul implantou em sua sede, em Florianópolis (SC), um projeto piloto de geração fotovoltaica (12

kilowatts), que funciona como uma planta de demonstração e estudos. A produção de energia elétrica atende parte do consumo do

edifício.  

 

 Seja o primeiro a comentar a notícia!
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Madero inaugura novo restaurante na Zona Norte de Porto Alegre



http://revistasaboresdosul.com.br/madero-inaugura-novo-restaurante-na-zona-norte-de-porto-alegre/

O Madero inaugura uma nova unidade container em Porto Alegre, no dia 28 de junho, a quarta inauguração do formato na capital.

Localizado na Avenida Assis Brasil, nº 6.030, a operação conta com uma área total de 1.400 metros quadrados, com capacidade para

106 clientes em 4 ambientes: deck coberto, térreo, andar superior e deck descoberto. 

Para comemorar a nova unidade, o Madero realiza no dia 04 de julho, a partir das 19h30, um jantar beneficente em prol do projeto

Alegria Sobre Rodas.  O convite para o jantar custa R$ 70 (setenta reais) e dá direito a um menu exclusivo que inclui bebidas,

entrada, prato principal e sobremesa. A renda obtida com a venda dos ingressos será 100% revertida para a instituição. Neste dia o

restaurante estará aberto das 19h30 às 22h exclusivamente para quem adquiriu o convite em prol da Alegria Sobre Rodas. 

O projeto Alegria Sobre Rodas é uma iniciativa interdisciplinar da PUCRS que pretende humanizar por meio de atividades lúdicas o

tempo que as crianças em tratamento passam nas salas de espera do Hospital São Lucas. Os voluntários realizam atividades com as

crianças utilizando uma brinquedoteca e uma biblioteca. "O jantar beneficente será muito proveitoso, pois temos o objetivo de

angariar fundos para um projeto de carrinhos que carreguem materiais pedagógicos diversos - como livros, tablets, - entre as salas de

tratamento, tornando mais fácil a rotina das crianças" conta Fabiana Rocha, Prospecção e Negociação AGT da PUCRS. 

Os convites para o jantar beneficente são limitados e só podem ser adquiridos antecipadamente no Tecnopuc (Av. Ipiranga, 6681,

prédio 99ª - 2º andar - sala 203), com Jéssica, por meio do número (51) 3320-3741 ou no Madero Steak House do Shopping

Iguatemi. 

Madero Container Assis Brasil 

O modelo Madero Container foi lançado pelo chef Junior Durski em 2014 como um dos principais focos da expansão da rede e hoje

já conta com 32 unidades em todo o Brasil. Ao todo, o Madero opera 91 unidades em 11 estados do país e Distrito Federal, e ainda

conta com uma unidade em Miami, nos Estados Unidos. A primeira unidade do Madero no Rio Grande do Sul foi inaugurada em

abril de 2016, no Shopping Iguatemi, e desde então a rede de restaurantes já conta com seis unidades no estado. O Madero Container

Assis Brasil é a quarta no formato container. 

 Cardápio 

O cardápio deste modelo de operação é mais enxuto que o tradicional dos Steak Houses e segue o modelo fast casual, no qual o

cliente faz o pedido diretamente no caixa. O cardápio dos restaurantes Madero Container oferece entradas, 15 opções de sanduíches,

incluindo o famoso cheeseburger Madero, seis sobremesas, entre elas o famoso Petit Gâteau de doce de leite com sorvete artesanal

de vanilla e calda de frutas vermelhas, diversas bebidas não-alcoólicas e ainda o tradicional Chopp na Caneca Congelada.
 

28/06/2017 | SIS Saúde | sissaude.com.br | Saúde

Caravana AMRIGS em Taquara orienta médicos para temas
jurídicos
http://www.sissaude.com.br/sis/inicial.php?case=2&idnot=28806

Evento debate procedimentos em processos judiciais contra o médico

A Caravana AMRIGS, promovida pela Associação Médica do Rio Grande do Sul, traz, em sua próxima edição, um dos temas mais

recorrentes entre os profissionais da área médica. Intitulada "Reparabilidade Patrimonial e Envolvimento Pessoal do Médico", a

apresentação tem como objetivo transmitir orientações preventivas de eventuais processos médicos em que os profissionais venham

a receber, durante a atividade profissional. A pauta do encontro deve incluir acordos judiciais e parcelamento judicial de dívidas. O

evento está marcado para quinta-feira (29/06), às 19h30min, na Unimed Encosta da Serra. 

O tema será abordado pelo advogado e assessor jurídico da AMRIGS, Luís Gustavo Andrade Madeira, que é professor na faculdade

de Direito da PUCRS, na Escola Superior da Magistratura, na Escola Superior do Ministério Público e Escola Superior da

Advocacia. O palestrante é conselheiro do Tribunal de Ética e Disciplina da OAB/RS e sócio-diretor da Sociedade Andrade Madeira



de Advogados Associados. 

O evento é organizado pelo diretor médico do Hospital Bom Jesus, Richard Pereira. A Unimed Encosta da Serra fica localizada na

Rua da Federação, 2799, no Centro de Taquara. Para mais informações, o telefone para contato é (51) 3014 2007.
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Seminário 'O Escuro do Nosso Tempo - A cidade e o Mal-Estar
Contemporâneo' acontece neste sábado
http://guia21.sul21.com.br/cursos/seminario-o-escuro-do-nosso-tempo-cidade-e-o-mal-estar-contemporaneo-acontece-neste-sabado/

junho 28, 2017

Foto: Marcelo Oliveira 

O seminário O Escuro do Nosso Tempo retoma suas atividades neste sábado, às 10h, na sede Associação Psicanalítica de Porto

Alegre/APPOA, com o tema A Cidade e o Mal-Estar Contemporâneo, que se estenderá ao longo de 2017. Como o próprio nome

sugere, o encontro irá discutir a cidade não só sob o ponto de vista físico, urbanístico, como também possíveis efeitos na vida de

seus habitantes. Esta edição contará com a participação do arquiteto Paulo Bicca, professor das disciplinas de "Pensamento

Arquitetônico Contemporâneo", "Arquitetura Moderna e Contemporânea" e "Ateliê de Urbanismo" na Faculdade de Arquitetura e

Urbanismo - PUCRS. 

Ao ampliar a discussão do mal-estar contemporâneo, os psicanalistas Enéas de Costa de Souza, Lucia de Freitas Pereira, Robson de

Freitas Pereira e o arquiteto Paulo Bicca irão debater sobre o indivíduo e o coletivo, abordando os diferentes aspectos que

contribuem com a vida da cidade. Entre eles, suas manifestações culturais, seus aspectos históricos e sociais. Espaço de

sociabilidade e de conflitos, a cidade pode ser vista como um corpo, que interage com o meio social, influenciando e sendo

influenciada por ele. 

Dia: 1º de julho (sábado) 

 Hora: 11h 

 Local: Sede da Associação Psicanalítica de Porto Alegre/APPOA (Rua Faria Santos, 258 - Bairro Petrópolis) 

 Coordenação: Enéas Costa de Souza, Lucia Serrano Pereira e Robson de Freitas Pereira 

 Convidado: Paulo Bicca (arquiteto e professor)
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Luiz Carlos Prates - 28/06
http://www.testonoticias.com.br/colunas/coluna-do-prates/luiz-carlos-prates-28-06-1.1980328

Não tem cura 

O que é que não tem cura? Nosso jeito de ser. Aliás, antes de descer aos porões desta conversa, lembro de uma entrevista que fiz

com um médico na Rádio Gaúcha, em Porto Alegre, quando ele disse que o ser humano não muda, só diz mudar quando está na

UTI, consciente, aí o sujeito se faz promessas de mudanças... Saído da UTI, alguns poucos dias depois, o até então paciente volta a

ser "paciente" do seu jeito de ser... Não aprendeu com o susto. Muitos dizem que aprenderam. E se desmentem nas ações posteriores.

Uma pessoa costumeiramente emburrada, chata, criadora de casos, mal-humorada, pessimista, tudo junto ou separado, vai continuar

assim até o fim. Se ela mudar em alguma coisa, mudará num comportamento secundário, nunca num comportamento que lhe é

"fundamental" na personalidade. Quer dizer, a pessoa só muda nas perfumarias... 



- Ah, Prates, mas tu nem pareces ter feito Psicologia na PUC/RS, como é que tu dizes isso? Exatamente por isso, leitora, por gostar

de Psicologia e estudá-la todos os dias. O que as psicoterapias nos fazem é aceitar nossos medos e desacertos de comportamento,

conviver melhor com eles, nada mais. E, convenhamos, já é um grande ganho. Voltando ao alicerce desta conversa, você conhece

algum pessimista do passado que hoje seja um entusiasta do otimismo? Duvido. 

Vem dessas verdades, que poucos gostam de admitir, a importância das personalidades afins para sucesso nos casamentos. Se um

gosta de chuva e o outro de sol, babaus, vai ser uma briga, um desacerto atrás do outro. O melhor casamento é aquele em que um diz

- enforca - e o outro diz - mata... Claro que é um exemplo estúpido, mas é para que tudo fique muito claro. 

De minha parte, cansei, cansei mesmo, de andar com bilhetinhos codificados para me lembrar do que eu não devia fazer... rasguei-os

todos, nunca funcionaram. Não que eu me tenha esquecido deles na hora precisa, mas por discordar deles, simplesmente... Quer

dizer, o estúpido vai continuar estúpido. Aliás, já disse aqui também que nunca mais me fiz promessas na passagem de ano, cansei

de fazê-las solenemente aos meus deuses à meia-noite do dia 31 de dezembro, e... No outro dia já nem lembrava mais. Somos assim,

burros empacados no que não presta. No que presta também não mudamos. Quem é bom em algo vai continuar bom nesse algo. O

ser humano é um caso... Perdido? Pois agora... 

  

Convívios 

Diga lá, leitora/or, você não tem vários comportamentos que deseja mudar, que luta por mudá-los e até agora nada? Você e

asmultidões. Agora tem uma coisa: ter consciência do que nos incomoda ou possa incomodar os outros já é um grande negócio, o

diacho é fazermos coisas de que não nos damos conta e nos aborrecemos mais tarde. E sabes onde mais isso aparece? No ambiente

de trabalho e, mais ainda, no casamento. Bah, aí é um barra, ele e ela com seus ranços. Divórcio, por onde andas? 

  

Escolha 

Se fosse feita a votação, muitas pessoas mentiriam. A pergunta seria: você prefere ter muito dinheiro e viver encrencado ou ser

pobre e feliz? Quase todos diriam que preferem ser felizes. Mentirosos. Vê-se nas esquinas pessoas vendendo a alma ao diabo para

terem mais... Felicidade é para poucos, para os iluminados que sabem que para ser feliz basta estar vivo... 

  

Falta dizer 

Um aluno que até agora só levou pau no colégio, você acha que vai se emendar até dezembro e passar fácil pelas provas? Um ova.

Vadio só estuda empurrado, e quem estuda empurrado não aprende. Os pais, aí em casa, que o digam... 

  

 
 

28/06/2017 | Zero Hora | zh.clicrbs.com.br | Geral

Emergências de sete hospitais de Porto Alegre estão com
atendimento restrito devido à superlotação
http://zh.clicrbs.com.br/rs/porto-alegre/noticia/2017/06/emergencias-de-sete-hospitais-de-porto-alegre-estao-com-atendimento-restrito-devido-a-superl

otacao-9827225.html

Apenas casos graves estão sendo atendidos nas unidades; cinco delas atendem pelo SUS



Mais uma vez, hospitais de Porto Alegre enfrentam problemas para atender a demanda de pacientes que procuram serviços de

urgência. Nesta quarta-feira (28), sete instituições estão com atendimento restrito devido à superlotação no setor de emergência -

destes, cinco atendem pelo Sistema único de Saúde (SUS). As informações são da Rádio Gaúcha. 

A restrição afeta os hospitais de Clínicas, Conceição, Dom Vicente Scherer, Ernesto Dornelles, Presidente Vargas, Santa Clara e São

Lucas. Em todos os casos, estão sendo recebidos apenas pacientes com risco de morte. 

Leia mais 

Mais de 120 postos de saúde de Porto Alegre ainda têm vacina contra gripe 

Mulher socorre desconhecida após desmaio e aguarda com ela por atendimento por mais de oito horas 

 

Apenas o Ernesto Dornelles e o Dom Vicente Scherer não atendem pelo SUS. 

A emergência do Hospital de Clínicas atende a 114 pacientes. Entre eles, 99 aguardam internação. Já no Hospital Conceição, 88

pacientes aguardam no setor. 

No complexo da Santa Casa, os hospitais Santa Clara e Dom Vicente Scherer também operam acima da capacidade. A situação é a

mesma no São Lucas da PUCRS, que está com o dobro de pacientes para o número de leitos. 

Já o Hospital Materno Infantil Presidente Vargas (HMPV) atingiu o contingente de 21 pacientes e fechou o setor para conseguir

atender a demanda atual. 

Leia as últimas notícias
 

Segmento: Outras Universidades

28/06/2017 | Assembleia Legislativa do RS | al.rs.gov.br | Geral

Parlamento concede Medalha do Mérito Farroupilha ao presidente
da Assembleia de Deus no RS
http://www2.al.rs.gov.br/noticias/ExibeNoticia/tabid/5374/IdMateria/310281/language/pt-BR/Default.aspx

O Parlamento gaúcho concedeu ao presidente da Convenção das Igrejas Evangélicas e Pastores da Assembleia de Deus do Rio

Grande do Sul (CIEPADERGS), pastor Adalberto dos Santos Dutra, a Medalha do Mérito Farroupilha, em cerimônia realizada no

início da tarde desta quarta-feira (28), no Salão Júlio de Castilhos. A homenagem, proposta pelo deputado Marcelo Moraes (PTB) a

pedido do suplemente de deputado Jurandir Maciel (PTB), contou com a participação de parlamentares e membros da comunidade

evangélica. 

O presidente da Assembleia Legislativa, Edegar Pretto (PT), disse que aproximar o Parlamento da população não significa apenas

abrir as portas da Assembleia Legislativa, mas acolher, reconhecer e respeitar a crença das pessoas. "Esta homenagem dignifica o

Parlamento, pois reconhece a trajetória de alguém que soube semear e, por isso, colhe bons frutos", ressaltou. 

Maciel justificou a homenagem, lembrando que o pastor preside uma instituição presente em 497 municípios gaúchos, que trabalha

pelo fortalecimento da família e do amor fraterno. "A Assembleia de Deus reúne mais de 500 mil membros e conta com 4500

templos e congregações. Para se ter uma ideia, o número de fieis corresponde a 2,5 vezes as torcidas do Grêmio e do Internacional

somadas", comparou. Ele afirmou ainda que o pastor Adalberto é "um líder servidor que ao longo de sua existência optou por

socorrer os mais necessitados". 

O pastor disse que "o momento marcará sua caminhada" e que tributa a Deus a homenagem. "A Assembleia de Deus trabalha pelo

fortalecimento da família. Quando tivermos isso, teremos um País abençoado, pois a Pátria é a família ampliada", apontou. 



Trajetória 

Natural de Tucunduva, o pastor Adalberto iniciou a vida religiosa em 1965 e, três anos depois, se tornou diácono da Igreja, passando

à condição de presbítero em 1969. Em 1973, assumiu o setor eclesiástico da Igreja de Horizontina e, em 1976, foi consagrado

evangelista e pastor. 

Na década de 80, atuou em Porto Lucena e Palmeira das Missões, município em que construiu 58 templos dedicados aos segmentos

menos favorecidos da população. Nos anos 80 e 90, teve atuação destacada junto à Convenção das Igrejas Evangélicas e Pastores da

Assembleia de Deus do Rio Grande do Sul (CIEPADERGS), entidade da qual foi assessor, secretário, vice-presidente e presidente

por três gestões. 

Em 1998, foi empossado como pastor presidente da Assembleia de Deus de São Leopoldo, implantando diversos trabalhos junto à

comunidade, especialmente, na área da assistência social. Foi também presidente do Projeto Cidadão do Conselho Geral das

Assembleias de Deus do Brasil (CGADB) e da União dos Ministros da Assembleia de Deus dos Estados da Região Sul

(UMADERSUL). 

O pastor Adalberto teve também atuação na área sindical, sendo sócio-fundador do Sindicato Metal-mecânico e Elétrico de

Horizontina, município no qual ajudou a fundar a Associação de Pais e Amigos de Excepcionais (APAE). 

O homenageado é formado em Teologia pela FAETEL-SP e acadêmico de Psicologia na FEEVALE. 

Presenças 

Prestigiaram a cerimônia os deputados Ronaldo Santini (PTB) e Missionário Volnei (PRB); o chefe de gabinete do ministro do

Trabalho, Williz Taranger; o secretário de Infraestrutura e Mobilidade Urbana de Porto Alegre, Elizandro Sabino; e o

superintendente do Trabalho do Rio Grande do Sul, José Francisco Cândido.
 

28/06/2017 | Baguete | baguete.com.br | Geral

Franco: desoneração foi um erro
http://www.baguete.com.br/noticias/28/06/2017/franco-desoneracao-foi-um-erro

O verdadeiro inimigo do setor de TI é a atual legislação trabalhista, o mal maior para as empresas do país, e não o fim da

desoneração da folha de pagamentos, a última versão de uma estratégia de política industrial que só produziu fracassos. 

 

 

Essa é a opinião de Gustavo Franco, presidente do Banco Central durante o governo de Fernando Henrique Cardoso e um dos

principais idealizadores do Plano Real, que esteve em Porto Alegre nesta terça-feira, 27, para o CEO Fórum Renascimento 4.0. 

"O setor precisa ser muito especial para merecer alguma coisa, para ser melhor que os outros. Uma coisa é ser especial, outra coisa é

ser melhor que todo mundo", afirma Franco, que conversou com exclusividade com a reportagem do Baguete. 

O economista afirma não gostar de "políticas governamentais seletivas" e que a desoneração da folha deixou a sensação de ter

definido seus beneficiários por "critérios espúrios" em meio a "improvisações governadas por por lobbies e conveniências políticas

do governo". 

A desoneração da folha de pagamentos, pela qual é possível substituir os 20% da contribuição previdenciária por uma alíquota

variável do faturamento, foi lançada pela presidente Dilma Rousseff para quatro setores considerados estratégicos, entre eles TI. Ao

longo dos seguintes anos, outros 50 áreas obtiveram o mesmo status. 

Em março, o governo anunciou o fim da política para quase todos os setores, menos transporte rodoviário, metroviário e ferroviário



de passageiros, construção civil, obras de infraestrutura e comunicação. Na última semana, o Congresso incluiu alguns outros setores

no time, entre eles o de TI. 

O empresariado brasileiro de TI está em meio a uma campanha sem precedente pela desoneração: os CEOs da Stefanini, Totvs, BRQ

e Resource, quatro das maiores empresas de TI do país, organizaram uma coletiva para defender a política, por exemplo.  

Os empresários precisam defender os interesses práticos das suas empresas, mas, para Franco, a desoneração é mais uma edição do

conceito brasileiro de política industrial, no qual o governo tenta ajudar ativamente determinados setores econômicos. 

"O histórico de política industrial no Brasil é um histórico de fracassos, um atrás do outro. Não tem uma história de sucesso boa para

se contar, e a que tem é uma história ao contrário, que é a Embraer", comenta Franco. 

O ex-presidente do Banco Central se refere ao fato da empresa de aeronáutica nunca ter sofrido exigências de compra de conteúdo

nacional para seus aviões. 

Franco insiste que o empresariado nacional deveria concentrar seus esforços na questão da legislação trabalhista e a regulamentação

da terceirização (algo que, para ser justos, as empresas e entidades de TI estão fazendo também). 

"Não consigo ver nada tão arcaico, tão hostil à indústria de tecnologia do que a legislação trabalhista brasileira. Se tem um

adversário, se tem um inimigo, chama-se legislação trabalhista", dispara Franco. 

Franco aponta que a figura do PJ, um tipo de relação de trabalho cuja extinção está sendo contada entre os benefícios da desoneração

da folha, deveria ser "facilitada, e não combatida". 

"Tem-se essa impressão que o trabalhador brasileiro é um coitadinho desamparado quando cada vez mais o trabalhador é um

pequeno empresário de si mesmo, como na área de tecnologia é o caso", aponta Franco. 

* Carlos Martins é graduado em Comércio Exterior e pela Unisinos e estuda Economia na UFRGS. Já trabalhou para governos

estrangeiros como consultor e analista de mercado.
 

28/06/2017 | Blog do Airton | estrelars.blogspot.com.br | Geral

Faculdade La Salle de Estrela, Ana Braun, falou sobre o Vestibular
que ocorrerá no próximo dia 1º de julho de 2017 e Cursos de
Extensão
http://feedproxy.google.com/~r/ValeDoTaquari-Rs-Brasil/~3/MVfJzfiS8oc/faculdade-la-salle-de-estrela-ana-braun.html

Estrela-RS - 28 de junho de 2017. 

 Redação Studio - Jornal com Café da Manhã...A convidada professora da Faculdade La Salle de Estrela, Ana Braunn, falou sobre o

Vestibular que ocorrerá no próximo dia 1º de julho de 2017, com inscrições abertas no site da instituição de ensino... 

 Cursos oferecidos: Graduação 

 Administração Agronegócio Processos Gerenciais Gestão de Recursos Humanos Ciências Contábeis Gestão Financeira Logística 

 Cursos de Extensão:  

 REALIZAÇÃO Datas: 29 e 30 de junho Horário: 19h às 22h Carga Horária: 6h 

 LIDERANÇA: FATOR-CHAVE PARA UMA GESTÃO -  

 INSTRUTORA - Ana Maria Kaspar: Especialista em Gestão de 

 Pessoas e Bacharel em Administração de Empresas pela FEEVALE/Novo Hamburgo. Personal and Professional Coaching pela

IBC. Sócia da empresa UPRH Desenvolvimento Humano; Assessora e Consultora SEBRAE/RS e SESI/RS em RH, Estratégia e

Gestão. Atua na área Estratégica e de Gestão de Pessoas com mais de 10 anos de experiência. Docente em Cursos Técnicos,

Tecnológicos e Pós Graduação. 

 OBJETIVO Desenvolver uma visão reflexiva e prática diante do panorama contemporâneo da liderança, face às frequentes



exigências corporativas para uma gestão eficaz, a fim de permitir o enfrentamento dos dilemas da gestão e a promoção de mudanças

que permitam uma melhor performance gerencial. 

 PÚBLICO ALVO Alunos e Profissionais com que estejam interessados em adquirir uma visão reflexiva e critica acerca da

liderança como fator chave para uma gestão eficaz.
 

28/06/2017 | Diário de Canoas | diariodecanoas.com.br | Geral

Painel Guardiões do Rio dos Sinos segue hoje e amanhã
http://www.diariodecanoas.com.br/_conteudo/2017/06/noticias/regiao/2133251-painel-guardioes-do-rio-dos-sinos-segue-hoje-e-amanha.html

                        WebTV/WebTV 

 Debate de abertura do painel Guardiões do Rio dos Sinos 

A discussão sobre parcerias entre poder público e sociedade civil em prol do meio ambiente abriu o Painel Guardiões do Rio dos

Sinos. Apresentado pelo coordenador de jornalismo da Rádio ABC, Paulo Langaro, o debate contou com especialistas na sede do

Grupo Sinos, das 18 às 19 horas. Hoje, no mesmo horário, ocorre o segundo dia do painel. Antes, às 15h30, haverá passeio de lancha

pelo Sinos entre São Leopoldo e Novo Hamburgo para verificar as condições do rio, com o professor da pós-graduação de qualidade

ambiental da Feevale Fernando Spilki. 

"O Brasil hoje carece de planejamento. São pensados quatro anos de exercício de poder, sem sequência", opinou ontem o presidente

do Comitê de Gerenciamento da Bacia Hidrográfica do Rio do Sinos (Comitesinos), Adolfo Klein. "Existe um déficit no tratamento

de esgoto. Tivemos um salto em alguns Municípios, com ações contínuas e projetos que realizamos", disse o diretor de planejamento

e captação de recursos do Consórcio Público de Saneamento Básico da Bacia Hidrográfica do Rio do Sinos (Pró-Sinos), Maurício

Prass. 

O representante do Conselho Regional de Desenvolvimento do Vale do Sinos (Consinos), Carlos Augusto do Nascimento, falou

sobre um desafio das cidades. "É importante reter a água e não deixar que volte ao seu ciclo, reservando para usá-la em outro

momento", disse. O painel integra as comemorações de 60 anos do Grupo Sinos e é transmitido ao vivo pela Rádio ABC e sites de

jornais (tabela ao lado). 

Temas e convidados 

Quarta-feira 

Tema: Os desafios do abastecimento de água e do tratamento de esgoto. 

Convidados: diretor geral da Comusa, Sílvio Paulo Klein; diretor geral do Serviço de água e esgoto de São Leopoldo (Semae),

Nestor Schwertner; diretor técnico da Corsan, Antonio Gomes. 

Quinta-feira 

Tema: O papel do poder executivo na preservação do Rio dos Sinos. 

Convidadas: secretária do Meio Ambiente do Estado, Ana Pelini; prefeita de Sapiranga e presidente da Associação dos Municípios

do Vale do Rio dos Sinos (Amvrs), Corinha Molling; prefeita de Novo Hamburgo, Fatima Daudt. 

Apoiadores 

O evento é uma realização do Grupo Sinos, com apoio da prefeitura de Sapiranga, Tecnolar, Comusa, Semae, Corsan, Comitesinos,

Consinos, Consórcio Pró-Sinos e Secretaria do Meio Ambiente do Governo do Estado do Rio Grande do Sul. 

Veja o debate de abertura



                    
 

28/06/2017 | Governo do Rio Grande do Sul | estado.rs.gov.br | Geral

Empresa lança linha de encapsulamento e teste de semicondutores
http://www.rs.gov.br/conteudo/261166/empresa-lanca-linha-de-encapsulamento-e-teste-de-semicondutores

A empresa HT Micron, joint venture (associação de empresas) brasileiro coreana, lançou nesta quarta-feira (28) a nova linha de

encapsulamento e teste de semicondutores em São Leopoldo, na Região Metropolitana. Fundada em 2009 com a associação entre a

sul-coreana Hana Micron e a brasileira Parit, a HT Micron fornece soluções locais em semicondutores para o Brasil. O evento teve a

presença do secretário do Desenvolvimento Econômico, Ciência e Tecnologia, Márcio Biolchi, e do CEO da empresa, Chris Ryu. 

O método fabrica produtos com a tecnologia Multi Chip Packaging, possibilitando o encapsulamento de vários múltiplos chips em

um só componente com alta precisão. A capacidade é de empilhar até sete componentes, combinando diferentes funções. De acordo

com a empresa, a inovação permite produzir componentes menores e com maior densidade muito adequados à produção de

dispositivos como smartphones de maior complexidade e funcionalidade. 

Para o secretário Biolchi, a HT Micron traduz o perfil empreendedor que uniu brasileiros, sul-coreanos e a Universidade do Vale do

Rio do Sinos (Unisinos) para criar uma estrutura diferenciada em solo gaúcho. "Este momento é importante para o Rio Grande do

Sul e para o Brasil. Além da sua relevância econômica tem a marca do desafio", afirmou. 

Participaram a presidente do Badesul, Susana Kakuta; o prefeito de São Leopoldo, Ary José Vanazzi; o reitor da Unisinos, Marcelo

Aquino; o coordenador-geral de Microeletrônica do Ministério da Ciência, Tecnologia, Inovações e Comunicações (MCTIC),

Henrique Miguel; e demais autoridades e colaboradores da empresa.  

Texto: Ascom Sdect 

Edição: Gonçalo Valduga/Secom 
 

28/06/2017 | Jornal Cidade | jornalcidadeonline.blogspot.com.br | Geral

AEU vence partida contra a ADCH
http://feedproxy.google.com/~r/CidadeOSeuJornal/~3/_pa6l_GBiRo/aeu-vence-partida-contra-adch.html

                        A Associação Esportiva Uruguaianense (AEU) venceu no último sábado, 24/6, pela 9ª rodada do estadual adulto -

série prata 2017. A partida contra a equipe ADCH (Associação Desportiva e Cultural Hip-Hop de Salto Do Jacuí) terminou com o

placar de 3x1.  Jogando em casa, a equipe da fronteira conseguiu impor seu jogo desde o início, e com uma ótima atuação buscou a

vitória o tempo todo com o apoio de sua fiel torcida Touru. Com dois gols de Maicon (camisa 8), que retorna agora de lesão e um do

Cabeça (camisa 88), a AEU conseguiu conquistar os três pontos que precisava para subir na tabela de classificação. 

O atleta Maicon comentou sobre a partida. "Jogar em casa, com essa torcida maravilhosa e eu voltando de lesão, é uma emoção que

eu não sei explicar. O foco agora é treinar forte para fazer mais gol e conquistar mais vitórias para a AEU", afirmou o autor dos dois

gols. Com uma equipe bem organizada e mais concentrada durante o jogo, pode-se perceber que o trabalho diário que vem sendo

realizado pelo técnico Henrique Fortes, está ficando cada vez mais eficiente. "Nós estamos conseguindo encontrar o equilíbrio entre

jogar e marcar, e isso é muito difícil. Nossa equipe foi madura hoje e mereceu a vitória", afirmou o técnico. 

Outro destaque do jogo foi o ala Matheus Ramires, que comandou a equipe da Associação no sábado com a braçadeira de capitão, e

foi um dos pontos importantes de equilíbrio da equipe para a vitória. "Eu estou muito feliz de poder representar a equipe como

capitão, é a primeira vez que isso acontece jogando no adulto, e eu acredito que esse é o resultado do meu trabalho e dedicação,

diários", comentou o ala. A torcida mais uma vez cumpriu seu papel, apoiando e empurrando a equipe durante todo o jogo. Com um

público de 1.100 pessoas, o Ginásio Municipal ficou lotado, e a noite foi toda dos uruguaianenses. "Eu sabia da força da nossa



torcida, mas é surpreendente ver esse apoio todo em um momento difícil, precisamos usar essa energia para os próximos jogos",

falou o capitão.

 A AEU retorna as quadras no sábado, 1/7. Na ocasião, enfrentará a equipe ASSAF, em Santa Cruz do Sul. Novidades Tem mais

atleta chegando para reforçar a equipe da Associação Esportiva Uruguaianense. São eles: Felipe Monteiro e Rodrigo Ticz. Monteiro

- que joga tanto como pivô como ala direito - tem 20 anos e é natural de São Caetano do Sul/SP. Em 2012 e 2013, atuou pelo Sport

Clube Corinthians Paulista; em 2014, jogou pelo Santos Futebol Clube; já em 2015 e 2016, pertenceu ao time da Associação

Desportiva Sananduva. Até ser contratado pela AEU, estava atuando pelo Flores da Cunha Futsal.  Já o ala Rodrigo Ticz, é natural

de São Leopoldo/RS, tem 26 anos e já jogou em times europeus. Em 2010, atuou pelo CR Vasco da Gama (RJ); em 2011, pelo

Uss/Vassouras (RJ); já em 2012, jogou pelo UJR Feevale (RS); em 2013/2014 atuou pelo Adc Ford Taubate (SP); em 2015 foi

contratado pelo Hamrun Spartans (Malta) onde jogou por todo o primeiro semestre de 2016; já no segundo semestre do ano passado,

voltou a jogar no Brasil, mais especificamente, pela AFF Fortaleza dos Valos (RS). Neste ano, novamente estava atuando no exterior

defendendo a camisa do Valletta FC Futsal (Malta). Karine Ruviaro

                    
 

28/06/2017 | Jornal Hamburguense | jornaljh.com.br | Geral

Vanazzi participa de lançamento de nova tecnologia da HT Micron
http://www.jornaljh.com.br/?p=10803

O prefeito Ary Vanazzi participou nesta quarta-feira, 28 de junho, do lançamento da nova linha de encapsulamento e teste de

componentes para dispositivos móveis da HT Micron, na sede da empresa, no Parque Tecnológico São Leopoldo. 

O presidente da HT Micron, Chris Ryu, apresentou a nova linha de encapsulamento com a finalidade de desenvolver a integração de

componentes. "Este é um momento de muita felicidade para todos nós. O semicondutor que desenvolvemos em conjunto é muito

pequeno, mas implica no uso de alta e muito grande tecnologia. No centro desta tecnologia esta a capacidade de empilhamento de

sete chips semicondutores em um único componente. Estou muito realizado por termos implantado esta importante tecnologia aqui

no Brasil. Sem os dedicados esforços dos acionistas e dos colaboradores da HT Micron, os governos federal, estadual e municipal

bem como os parceiros Unisinos, obstinados em aprimorar a indústria de semicondutores no Brasil, isto não seria possível." 

O prefeito de São Leopoldo, Ary Vanazzi, ressaltou a parceria feita para a realização deste projeto estratégico para o Rio Grande do

Sul e também como modelo para o Brasil. Para Vanazzi a vinda da presidenta da República Dilma Rousseff para inauguração da

empresa em 2014 representou o reconhecimento pelo esforço dos envolvidos. "Esta empresa é um orgulho para a nossa cidade. Um

setor não se desenvolve, não cresce sozinho. Tem que ter uma articulação uma visão de país, estado, município. Aqui construímos

uma parceira estratégica comum com a universidade, com o saber, com as empresas, com a prefeitura com o Estado e construímos

este patrimônio que está aqui e nos orgulha muito", afirmou o prefeito.

As tratativas para a instalação da HT Micron em São Leopoldo iniciaram em 2009. Em 2011, a empresa inaugurou sua primeira sala

limpa, dando início à produção local de semicondutores. A sede da empresa, inaugurada em 2014, tem área aproximada de 10.000

metros quadrados. A HT Micron é uma empresa brasileira, fundada em 2009, através da joint venture entre a sul-coreana Hana

Micron e a brasileira PARIT, e tem como foco fornecer soluções locais em semicondutores para o Brasil. 

Participaram da solenidade os acionistas da empresa HT Micron, Chang Ho, Choi (da Hana Micron), Luiz Gerbase (da Parit

Participações), o presidente da HT Micron, Chris Ryu, o secretário de Desenvolvimento Econômico, Ciência e Tecnologia do Rio

Grande do Sul, Márcio Biolchi, representando o governador do Estado, José Ivo Sartori. O governo federal teve a representação do

coordenador de Microeletrônica da Secretaria de Políticas de Informática (Sepin), do Ministério da Ciência, Tecnologia, Inovações e

Comunicações (MCTIC), Henrique Miguel. Também estavam presentes a diretora-presidente do Badesul, Susana Kakuta,

representantes da Financiadora de Estudos e Projetos (Finep), da Universidade Feevale, Banrisul. O secretário de Desenvolvimento

Econômico e Tecnológico de São Leopoldo, Olimar Queiroz acompanhou o ato, entre outras autoridades.

 

Nesta nova linha, lançada hoje, foi produzido o primeiro lote de engenharia do produto eMCP, fruto da cooperação conjunta, com a



Financiadora de Estudos e Projetos (Finep), o Ministério da Ciência, Tecnologia, Inovações e Comunicações (MCTIC) e a

Universidade do Vale do Sinos (Unisinos), por intermédio do Instituto Tecnológico de Semicondutores - itt Chip. 

| Jornalista: Vanessa Bueno - MTb. 11.299 | Decom/PMSL] 
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Start-ups começam a ser selecionadas para projeto do Feevale
Techpark
http://www.jornalnh.com.br/_conteudo/2017/06/noticias/regiao/2133227-start-ups-comecam-a-ser-selecionadas-para-projeto.html

Das 193 start-ups inscritas no ciclo de aceleração do projeto realizado pelo Feevale Techpark e a aceleradora de empresas Ventiur,

apenas 20 participarão da próxima fase do processo: o Warm-up. Para selecionar os projetos, a equipe da Ventiur, junto com o

parque tecnológico e os investidores do Grupo de Investimentos Parceiros no Feevale Techpark, terão uma difícil missão pela frente,

afirma o diretor executivo da Ventiur, Sandro Cortezia. Missão que já começou com a primeira reunião de avaliação e seleção na

noite da última segunda-feira, na Universidade Feevale. "Fizemos um encontro de feedback com os investidores para explicar as

próximas etapas do processo e validar os critérios que estávamos utilizando", conta Cortezia. 

 Painel debate parceria entre poder público e sociedade em prol do Rio dos Sinos 

 

 

O ciclo de aceleração é uma das ações do Grupo, programa que foi lançado no final do ano passado e tem o objetivo de propiciar

investimentos conjuntos em start-ups e empresas com potencial para instalação no parque tecnológico da Feevale. 

Qualidade 

O pró-reitor de Inovação da instituição de ensino hamburguense, Cleber Cristiano Prodanov, destaca que os negócios são muito

interessantes. "Estamos muito animados, os inscritos foram muito além do que esperávamos. Vamos ter dificuldades pela

qualidade", fala Prodanov, ao dizer que a iniciativa colabora para o crescimento dos empreendedores locais. "Além disso, o Grupo

também cresce na medida em que a iniciativa se consolidada e novos investidores podem se inscrever", frisa. 

Critérios de seleção 

Na próxima semana, terá mais um encontro de avaliação das start-ups inscritas no ciclo. Cortezia, que apresentou os critérios ao

grupo junto com o coordenador do processo de aceleração, George Gallas, conta que seis questões estão norteando a escolha dos

projetos: time completo; validação/faturamento; inovação/tecnologia; investimento e proposta; timming e multiplicação do

valuation. "Na etapa de warm-up, vamos capacitar, em um conjunto de workshops, as 20 selecionadas durante mais de um mês.

Assim conseguimos acompanhar eles de perto", diz. No dia 19 de agosto, as selecionadas apresentarão seus projetos para os

investidores em um pitch day, quando serão escolhidas as cinco start-ups que participarão de todo o processo.
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Painel Guardiões do Rio dos Sinos segue hoje e amanhã
http://www.jornalnh.com.br/_conteudo/2017/06/noticias/regiao/2133248-painel-guardioes-do-rio-dos-sinos-segue-hoje-e-amanha.html

WebTV/WebTV 

 Debate de abertura do painel Guardiões do Rio dos Sinos 



 

A discussão sobre parcerias entre poder público e sociedade civil em prol do meio ambiente abriu o Painel Guardiões do Rio dos

Sinos. Apresentado pelo coordenador de jornalismo da Rádio ABC, Paulo Langaro, o debate contou com especialistas na sede do

Grupo Sinos, das 18 às 19 horas. Hoje, no mesmo horário, ocorre o segundo dia do painel. Antes, às 15h30, haverá passeio de lancha

pelo Sinos entre São Leopoldo e Novo Hamburgo para verificar as condições do rio, com o professor da pós-graduação de qualidade

ambiental da Feevale Fernando Spilki. 

"O Brasil hoje carece de planejamento. São pensados quatro anos de exercício de poder, sem sequência", opinou ontem o presidente

do Comitê de Gerenciamento da Bacia Hidrográfica do Rio do Sinos (Comitesinos), Adolfo Klein. "Existe um déficit no tratamento

de esgoto. Tivemos um salto em alguns Municípios, com ações contínuas e projetos que realizamos", disse o diretor de planejamento

e captação de recursos do Consórcio Público de Saneamento Básico da Bacia Hidrográfica do Rio do Sinos (Pró-Sinos), Maurício

Prass. 

O representante do Conselho Regional de Desenvolvimento do Vale do Sinos (Consinos), Carlos Augusto do Nascimento, falou

sobre um desafio das cidades. "É importante reter a água e não deixar que volte ao seu ciclo, reservando para usá-la em outro

momento", disse. O painel integra as comemorações de 60 anos do Grupo Sinos e é transmitido ao vivo pela Rádio ABC e sites de

jornais (tabela ao lado). 

Temas e convidados 

Quarta-feira 

Tema: Os desafios do abastecimento de água e do tratamento de esgoto. 

Convidados: diretor geral da Comusa, Sílvio Paulo Klein; diretor geral do Serviço de água e esgoto de São Leopoldo (Semae),

Nestor Schwertner; diretor técnico da Corsan, Antonio Gomes. 

Quinta-feira 

Tema: O papel do poder executivo na preservação do Rio dos Sinos. 

Convidadas: secretária do Meio Ambiente do Estado, Ana Pelini; prefeita de Sapiranga e presidente da Associação dos Municípios

do Vale do Rio dos Sinos (Amvrs), Corinha Molling; prefeita de Novo Hamburgo, Fatima Daudt. 

Apoiadores 

O evento é uma realização do Grupo Sinos, com apoio da prefeitura de Sapiranga, Tecnolar, Comusa, Semae, Corsan, Comitesinos,

Consinos, Consórcio Pró-Sinos e Secretaria do Meio Ambiente do Governo do Estado do Rio Grande do Sul. 

Veja o debate de abertura
 

28/06/2017 | Jornal NH | jornalnh.com.br | Geral

Projeto Horta Para Todos estimula alimentação saudável no bairro
Santo Afonso
http://www.jornalnh.com.br/_conteudo/2017/06/noticias/regiao/2133776-projeto-horta-para-todos-estimula-alimentacao-saudavel-no-bairro-santo-afon

so.html

                        Prefeitura Municipal de Novo Hamburgo/Prefeitura Municipal de Novo Hamburgo/Divulgação 

 Greice Moro Buss, da Secretaria Municipal de Saúde, supervisiona o projeto da estudante Luma Wingert 



Na busca por estimular uma alimentação saudável de forma que contribua para a menor incidência de doenças provocadas por

agrotóxicos, a aluna do curso de Nutrição da Universidade do Vale do Rio do Sinos (Unisinos), Luma Wingert, desenvolveu um

projeto que está beneficiando a comunidade hamburguense. Em parceria com a Prefeitura, a universitária criou o Horta Para Todos,

atividade que vem sendo aplicada junto à Unidade Básica de Saúde (UBS) do bairro Santo Afonso, em Novo Hamburgo. 

A iniciativa de Luma visa apresentar soluções a partir do cultivo dos próprios alimentos, como verduras, legumes e de ervas

medicinais, facilitando o acesso da comunidade local às plantas que ficam dispostas em recipientes adequados para evitar a

proliferação de insetos e que podem ser colhidos a qualquer momento. "Além de fortalecer o convívio comunitário, a proposta ainda

é fazer com que as famílias se sintam estimuladas a cultivar as plantas também em casa, tendo consciência do manejo correto e do

aproveitamento de resíduos para compostagem", explica Luma. 

Mudança de hábitos e qualidade de vida 

A iniciativa da aluna com a implantação da horta comunitária ainda possibilita ações destinadas à educação alimentar, através da

oferta de informações que resultam na mudança de hábitos. A estudante, que tem seu projeto supervisionado pela nutricionista

Greice Moro Buss, da Secretaria Municipal de Saúde, na UBS Santo Afonso, reforça a ideia de que as pessoas podem não somente

mudar seus hábitos alimentares como passar a difundir as boas práticas na alimentação buscando, assim, como objetivo comum a

promoção da qualidade de vida e, consequentemente, o bem-estar social. Quem desejar conhecer melhor o projeto Horta Para Todos,

pode visitar a UBS Santo Afonso, localizada na Rua Assuncion, 85.
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Conscientização e tratamento de esgoto podem salvar o Sinos, diz
professor
http://www.jornalnh.com.br/_conteudo/2017/06/noticias/regiao/2133864-conscientizacao-e-tratamento-de-esgoto-podem-salvar-o-sinos-diz-professor.

html

Lucilene Athaide/Lucilene Athaide/GES-Especial 

 Rio no trecho da ponte da 116 

 

Permitir o desenvolvimento da flora e da fauna da mata ciliar de pelo menos 32 cidades da região. Esta é uma das funções do Rio

dos Sinos. O Jornal NH percorreu nesta quarta-feira (28) um pequeno trecho, entre São Leopoldo e Novo Hamburgo, dos 190

quilômetros de extensão da bacia hidrográfica para entender qual a situação do rio atualmente. 

 Lucilene Athaide/GES-Especial 

 Jornal NH passeou de barco pelo Rio dos Sinos O professor da pós-graduação de qualidade ambiental da Feevale, Doutor Fernando

Spilki, presente durante o passeio, explica que, apesar das iniciativas para preservar as espécies, o tratamento correto das águas é um

dos caminhos para auxiliar na preservação ambiental. "A situação de contaminação no Sinos por esgoto doméstico é muito grave".

Lembrando a mortandade de peixes de 2006, Spilki aponta que o Sinos é importante para uma grande quantidade de animais.

Segundo ele, alguns conseguem sobreviver e se reproduzir apenas naquele habitat. "Não existe qualquer solução fácil, precisamos

elevar o nível de tratamento de esgoto. Todo o esforço da sociedade é válido para que a gente consiga modificar a situação e

melhorar a vida das espécies", diz.  

 

Durante o passeio pelas águas do Sinos, o comandante da lancha Giba 1, Gilberto Kasper, ressaltou que o rio tem também um papel

crucial para a formação de cidadãos conscientes da preservação da natureza. "Apenas neste trecho (sob a ponte da BR-116) podemos



ver que pessoas utilizam o rio inclusive para a prática de esportes, como o caiaque. Este painel do Grupo Sinos é importante

justamente para conscientizar sobre as várias coisas que podem ser feitas em um rio limpo e sem resíduos", acrescenta. Kasper

ressalta que devido às chuvas do mês de maio, o lixo ficou todo escondido nas partes mais fundas do Sinos. "Se todo mundo

observasse como o rio fica feio com garrafas pet e sacolas plásticas boiando, as pessoas pensariam duas vezes antes de jogar lixo no

chão", finaliza.
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Painel Guardiões do Rio dos Sinos segue hoje e amanhã
http://www.jornalvs.com.br/_conteudo/2017/06/noticias/regiao/2133250-painel-guardioes-do-rio-dos-sinos-segue-hoje-e-amanha.html

WebTV/WebTV 

 Debate de abertura do painel Guardiões do Rio dos Sinos 

 

A discussão sobre parcerias entre poder público e sociedade civil em prol do meio ambiente abriu o Painel Guardiões do Rio dos

Sinos. Apresentado pelo coordenador de jornalismo da Rádio ABC, Paulo Langaro, o debate contou com especialistas na sede do

Grupo Sinos, das 18 às 19 horas. Hoje, no mesmo horário, ocorre o segundo dia do painel. Antes, às 15h30, haverá passeio de lancha

pelo Sinos entre São Leopoldo e Novo Hamburgo para verificar as condições do rio, com o professor da pós-graduação de qualidade

ambiental da Feevale Fernando Spilki. 

"O Brasil hoje carece de planejamento. São pensados quatro anos de exercício de poder, sem sequência", opinou ontem o presidente

do Comitê de Gerenciamento da Bacia Hidrográfica do Rio do Sinos (Comitesinos), Adolfo Klein. "Existe um déficit no tratamento

de esgoto. Tivemos um salto em alguns Municípios, com ações contínuas e projetos que realizamos", disse o diretor de planejamento

e captação de recursos do Consórcio Público de Saneamento Básico da Bacia Hidrográfica do Rio do Sinos (Pró-Sinos), Maurício

Prass. 

O representante do Conselho Regional de Desenvolvimento do Vale do Sinos (Consinos), Carlos Augusto do Nascimento, falou

sobre um desafio das cidades. "É importante reter a água e não deixar que volte ao seu ciclo, reservando para usá-la em outro

momento", disse. O painel integra as comemorações de 60 anos do Grupo Sinos e é transmitido ao vivo pela Rádio ABC e sites de

jornais (tabela ao lado). 

Temas e convidados 

Quarta-feira 

Tema: Os desafios do abastecimento de água e do tratamento de esgoto. 

Convidados: diretor geral da Comusa, Sílvio Paulo Klein; diretor geral do Serviço de água e esgoto de São Leopoldo (Semae),

Nestor Schwertner; diretor técnico da Corsan, Antonio Gomes. 

Quinta-feira 

Tema: O papel do poder executivo na preservação do Rio dos Sinos. 

Convidadas: secretária do Meio Ambiente do Estado, Ana Pelini; prefeita de Sapiranga e presidente da Associação dos Municípios

do Vale do Rio dos Sinos (Amvrs), Corinha Molling; prefeita de Novo Hamburgo, Fatima Daudt. 

Apoiadores 

O evento é uma realização do Grupo Sinos, com apoio da prefeitura de Sapiranga, Tecnolar, Comusa, Semae, Corsan, Comitesinos,



Consinos, Consórcio Pró-Sinos e Secretaria do Meio Ambiente do Governo do Estado do Rio Grande do Sul. 

Veja o debate de abertura
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Projeto Horta Para Todos estimula alimentação saudável no bairro
Santo Afonso
http://www.martinbehrend.com.br/noticias/noticia/id/3277/titulo/projeto-horta-para-todos-estimula-alimentacao-saudavel-no-bairro-santo-afonso

Aluna do curso de Nutrição da Unisinos desenvolveu projeto que está beneficiando a comunidade hamburguense.

Na busca por estimular uma alimentação saudável de forma que contribua para a menor incidência de doenças provocadas por

agrotóxicos, a aluna do curso de Nutrição da Universidade do Vale do Rio do Sinos (Unisinos), Luma Wingert, desenvolveu um

projeto que está beneficiando a comunidade hamburguense. Em parceria com a Prefeitura, a universitária criou o Horta Para Todos,

atividade que vem sendo aplicada junto à Unidade Básica de Saúde (UBS) do bairro Santo Afonso.

A iniciativa de Luma visa apresentar soluções a partir do cultivo dos próprios alimentos, como verduras, legumes e de ervas

medicinais, facilitando o acesso da comunidade local às plantas que ficam dispostas em recipientes adequados para evitar a

proliferação de insetos e que podem ser colhidos a qualquer momento. "Além de fortalecer o convívio comunitário, a proposta ainda

é fazer com que as famílias se sintam estimuladas a cultivar as plantas também em casa, tendo consciência do manejo correto e do

aproveitamento de resíduos para compostagem", explica Luma.

Publicidade

Mudança de hábitos e qualidade de vida

A iniciativa da aluna com a implantação da horta comunitária ainda possibilita ações destinadas à educação alimentar, através da

oferta de informações que resultam na mudança de hábitos. A estudante, que tem seu projeto supervisionado pela nutricionista

Greice Moro Buss, da Secretaria Municipal de Saúde, na UBS Santo Afonso, reforça a ideia de que as pessoas podem não somente

mudar seus hábitos alimentares como passar a difundir as boas práticas na alimentação buscando, assim, como objetivo comum a

promoção da qualidade de vida e, consequentemente, o bem-estar social. Quem desejar conhecer melhor o projeto Horta Para Todos,

pode visitar a UBS Santo Afonso, localizada na Rua Assuncion, 85.

Assessoria de Imprensa/Prefeitura de Novo Hamburgo 
 

28/06/2017 | Planeta Universitário |  planetauniversitario.com | Educação

Sai o listão do Vestibular de Inverno da Universidade Feevale
http://www.planetauniversitario.com/index.php/notas-do-campus-mainmenu-73/37584-sai-o-listao-do-vestibular-da-universidade-feevale

Detalhes Já está disponível, no site www.feevale.br/listao, o listão do vestibular de inverno 2017 da Universidade Feevale. As

matrículas acontecerão no período de 28 de junho a 6 de julho, no setor de Atendimento Feevale, localizado no térreo do prédio

Lilás, no Câmpus II (ERS-239, 2755, Novo Hamburgo). O candidato pode consultar a data e o horário das matrículas de seu curso

no mesmo site. A Instituição oferece opções de financiamento e diversos benefícios a seus estudantes. Confira em

www.feevale.br/financiamento. 

 

 Documentos necessários para a matrícula:    

 

- Foto 3 x 4; 

- Carteira de Identidade frente e verso (RG); 



- CPF (para menores de 18 anos: cópia do CPF do responsável); 

- Comprovante de quitação com o serviço eleitoral (última eleição); 

- Certidão de Nascimento ou de Casamento ou de Emancipação; 

- Certificado de quitação com o Serviço Militar; 

- Uma via original do Certificado de Conclusão do Ensino Médio e do Histórico Escolar, uma cópia autenticada do Diploma de

Curso Técnico ou de Curso Superior, devidamente registrado, conforme o Art. 44, II da Lei de Diretrizes e Bases da Educação

Nacional, de 20 de dezembro de 1996. O Candidato classificado que tiver concluído o Ensino Médio no exterior deverá entregar

uma via da Declaração de Equivalência emitida pelo Conselho Estadual de Educação e uma via do Histórico Escolar, traduzido

conforme a exigência legal; 

 

- Somente para curso de Educação Física: atestado de aptidão física, fornecido por médico, constando que o candidato está

fisicamente apto para realizar o curso. 

 

Obs.: os candidatos menores de 18 anos deverão comparecer acompanhados de responsável legal.
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Município de Novo Hamburgo Projeto Horta Para Todos estimula
alimentação saudável no bairro Santo Afonso
http://www.novohamburgo.rs.gov.br/modules/noticias/article.php?storyid=70419

Na busca por estimular uma alimentação saudável de forma que contribua para a menor incidência de doenças provocadas por

agrotóxicos, a aluna do curso de Nutrição da Universidade do Vale do Rio do Sinos (Unisinos), Luma Wingert, desenvolveu um

projeto que está beneficiando a comunidade hamburguense. Em parceria com a Prefeitura, a universitária criou o Horta Para Todos,

atividade que vem sendo aplicada junto à Unidade Básica de Saúde (UBS) do bairro Santo Afonso. 

 

 A iniciativa de Luma visa apresentar soluções a partir do cultivo dos próprios alimentos, como verduras, legumes e de ervas

medicinais, facilitando o acesso da comunidade local às plantas que ficam dispostas em recipientes adequados para evitar a

proliferação de insetos e que podem ser colhidos a qualquer momento. 

 

 ?Além de fortalecer o convívio comunitário, a proposta ainda é fazer com que as famílias se sintam estimuladas a cultivar as plantas

também em casa, tendo consciência do manejo correto e do aproveitamento de resíduos para compostagem?, explica Luma. 

 

 Mudança de hábitos e qualidade de vida 

 

 A iniciativa da aluna com a implantação da horta comunitária ainda possibilita ações destinadas à educação alimentar, através da

oferta de informações que resultam na mudança de hábitos. A estudante, que tem seu projeto supervisionado pela nutricionista

Greice Moro Buss, da Secretaria Municipal de Saúde, na UBS Santo Afonso, reforça a ideia de que as pessoas podem não somente

mudar seus hábitos alimentares como passar a difundir as boas práticas na alimentação buscando, assim, como objetivo comum a

promoção da qualidade de vida e, consequentemente, o bem-estar social. Quem desejar conhecer melhor o projeto Horta Para Todos,

pode visitar a UBS Santo Afonso, localizada na Rua Assuncion, 85. Confira a galeria de fotos desta notícia
 

28/06/2017 | Prefeitura de São Leopoldo | saoleopoldo.rs.gov.br | Geral

Reunião na Metroplan discute projeto PAC Mobilidade para nove
cidades
http://www.saoleopoldo.rs.gov.br/?titulo= Reunião na Metroplan discute projeto PAC Mobilidade para nove cidades

&template=conteudo&categoria=2&codigoCategoria=2&idNoticia=18606&tipoConteudo=INCLUDE_MOSTRA_NOTICIAS

Foto: Divulgação/Metroplan Metroplan 



 Uma importante reunião para a mobilidade da Região Metropolitana de Porto Alegre  ocorreu na manhã desta quarta-feira, 28 de

junho, na sede da Metroplan.  Em audiência solicitada pelo prefeito de Sâo Leopoldo, Ary Vanazzi, representantes de nove

municípios debateram formas de tirar do papel e recuperar os recursos destinados, em 2012, pelo PAC Mobilidade, para obras nestas

cidades. São R$ 314,7 milhões que devem ser aplicados em estradas, ponte,e ciclovias.  Além de Vanazzi, foram recebidos pelo

diretor  de Gestão Territorial Márcio Souza Barcellos (substituindo o superintendente Pedro Bisch Neto) os prefeitos de

Cachoeirinha, Miki Breier e de Sapucaia, Luís Rogério Linck. 

 Para o prefeito leopoldense, a união de forças dos prefeitos das nove cidades com intervenções (SL, Sapucaia, Esteio, Cachoeirinha,

Porto Alegre, Viamão, Novo Hamburgo, Gravataí e Alvorada) é de fundamental  importância para que os recursos não sejam

perdidos e o projeto engavetado de vez.  Vanazzi sugeriu uma reunião com o governador  Ivo Sartori, já que o projeto está com o

Estado, e também uma audiência e Brasília, no Ministério das Cidades.  "Talvez  esse seja o único recurso que poderemos contar nos

próximos quatro anos. Precisamos nos unir para impedir que ele seja arquivado. Precisamos ficar atentos aos prazos e se possível,

pedir prorrogação", disse o prefeito. A preocupação é pertinente, já que o projeto original é de 2012 e algumas prefeituras estão com

as especificações ténicas bastante atrasadas. 

 A ideia foi muito bem recebida pelo diretor da Metroplan.  "Só vamos ter ações políticas para avançar neste projeto se andarmos de

mãos dadas", disse Márcio Barcellos. Ele também lembrou aos prefeitos e representantes presentes que toda a equipe técnica da

Metroplan está permanentemente à disposição para ajudar. 

 Em São Leopoldo, a obra prevista é a implantação da avenida Thomas Edison, com a construção de uma quinta ponte sobre o Rio

dos Sinos. Com extensão de 4,72 quilômetros, a estrada vai ligar o viaduto da Unisinos, na BR 116, até a RS 240. Deve desafogar o

fluxo da BR, se configurando numa alternativa para chegar à Serra, por exemplo. O s recursos para São Leopoldo são de R$ 53,3

milhões. 

   |Jornalista Claudia Corrêa |  Reg Prof 8355| Decom/PMSL    
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Vanazzi participa de lançamento de nova tecnologia da HT Micron
http://www.saoleopoldo.rs.gov.br/?titulo=Vanazzi participa de lançamento de nova tecnologia da HT Micron

&template=conteudo&categoria=2&codigoCategoria=2&idNoticia=18607&tipoConteudo=INCLUDE_MOSTRA_NOTICIAS

Foto: Charles Dias HT MICRON

O prefeito Ary Vanazzi participou nesta quarta-feira, 28 de junho, do lançamento da nova linha de encapsulamento e teste de

componentes para dispositivos móveis da HT Micron, na sede da empresa, no Parque Tecnológico São Leopoldo.

O presidente da HT Micron, Chris Ryu, apresentou a nova linha de encapsulamento com a finalidade de desenvolver a integração de

componentes. "Este é um momento de muita felicidade para todos nós. O semicondutor que desenvolvemos em conjunto é muito

pequeno, mas implica no uso de alta e muito grande tecnologia. No centro desta tecnologia esta a capacidade de empilhamento de

sete chips semicondutores em um único componente. Estou muito realizado por termos implantado esta importante tecnologia aqui

no Brasil. Sem os dedicados esforços dos acionistas e dos colaboradores da HT Micron, os governos federal, estadual e municipal

bem como os parceiros Unisinos, obstinados em aprimorar a indústria de semicondutores no Brasil, isto não seria possível."

O prefeito de São Leopoldo, Ary Vanazzi, ressaltou a parceria feita para a realização deste projeto estratégico para o Rio Grande do

Sul e também como modelo para o Brasil. Para Vanazzi a vinda da presidenta da República Dilma Rousseff para inauguração da

empresa em 2014 representou o reconhecimento pelo esforço dos envolvidos. "Esta empresa é um orgulho para a nossa cidade. Um

setor não se desenvolve, não cresce sozinho. Tem que ter uma articulação uma visão de país, estado, município. Aqui construímos

uma parceira estratégica comum com a universidade, com o saber, com as empresas, com a prefeitura com o Estado e construímos



este patrimônio que está aqui e nos orgulha muito", afirmou o prefeito.

As tratativas para a instalação da HT Micron em São Leopoldo iniciaram em 2009. Em 2011, a empresa inaugurou sua primeira sala

limpa, dando início à produção local de semicondutores. A sede da empresa, inaugurada em 2014, tem área aproximada de 10.000

metros quadrados. A HT Micron é uma empresa brasileira, fundada em 2009, através da joint venture entre a sul-coreana Hana

Micron e a brasileira PARIT, e tem como foco fornecer soluções locais em semicondutores para o Brasil.

 

Participaram da solenidade os acionistas da empresa HT Micron, Chang Ho, Choi (da Hana Micron), Luiz Gerbase (da Parit

Participações), o presidente da HT Micron, Chris Ryu, o secretário de Desenvolvimento Econômico, Ciência e Tecnologia do Rio

Grande do Sul, Márcio Biolchi, representando o governador do Estado, José Ivo Sartori. O governo federal teve a representação do

coordenador de Microeletrônica da Secretaria de Políticas de Informática (Sepin), do Ministério da Ciência, Tecnologia, Inovações e

Comunicações (MCTIC), Henrique Miguel. Também estavam presentes a diretora-presidente do Badesul, Susana Kakuta,

representantes da Financiadora de Estudos e Projetos (Finep), da Universidade Feevale, Banrisul. O secretário de Desenvolvimento

Econômico e Tecnológico de São Leopoldo, Olimar Queiroz acompanhou o ato, entre outras autoridades.

Nesta nova linha, lançada hoje, foi produzido o primeiro lote de engenharia do produto eMCP, fruto da cooperação conjunta, com a

Financiadora de Estudos e Projetos (Finep), o Ministério da Ciência, Tecnologia, Inovações e Comunicações (MCTIC) e a

Universidade do Vale do Sinos (Unisinos), por intermédio do Instituto Tecnológico de Semicondutores - itt Chip.

| Jornalista: Vanessa Bueno - MTb. 11.299 | Decom/PMSL] 
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Curso enfoca a embalagem como ferramenta de marketing
http://revistabeerart.com/news/curso-embalagem-unisinos

Curso de extensão faz parte dos cursos de inverno da Unisinos Objetivos do curso Receba notícias

Aulas são ministradas por Dado Vicente, da Abio Design (Foto: Divulgação) Com o objetivo de demonstrar o diferencial

competitivo das embalagens, a Unisinos oferece de 3 a 7 de Julho, no Campus Porto Alegre (RS), o curso de extensão Embalagem

como Ferramenta de Marketing e como Manifestação da Marca. Esta é a segunda edição do curso, ministrado por Dado Vicente,

proprietário do Abio Design. Integrante da grade de cursos de inverno da Unisinos - Cursos de Extensão, oferece desconto para

estudantes da universidade (saiba mais ao pé). (Para conferir mais opções de eventos, com agenda atualizada, consulte o roteiro da

Beer Art) O público de interesse reúne administradores, fabricantes e empresários de produtos, designers, publicitários, estudantes e

interessados em conhecimentos na área de embalagem. Conforme os organizadores do curso, será fornecido certificado digital a

todos que tiverem, no mínimo, 75% de frequência. Os certificados estarão disponíveis em até 10 dias úteis, após a última aula dada,

no portal http://www.minha.unisinos.br, acessando o menu Certificados. Quem não possuir login para acesso ao portal tem se

cadastrar por meio da opção "Auto Cadastro". Serviço Alunos com vínculo ativo na Unisinos e diplomados pela Unisinos (à exceção

de alunos matriculados ou certificados em cursos/eventos de extensão) R$ 338 à vista, ou R$ 59 + 5 parcelas de R$ 59 com

vencimento todo dia 30 a partir de julho (total R$ 354) Demais interessados R$ 375 à vista, ou R$ 66 + 5 parcelas de R$ 66 com

vencimento todo dia 30 a partir de julho (total R$ 396) Insira e confirme o email (atenção para a caixa antispam) A Beer Art lhe dá

as boas-vindas! Caso queira assinar a newsletter diária, peça em contato@revistabeerart.com © Beer Art 2013-2017 - Todos os

direitos reservados - Powered by Squarespace.
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A violência do Estado tortura vítimas da sua própria omissão (por
Jacques Távora Alfonsin)
http://www.sul21.com.br/jornal/violencia-do-estado-tortura-vitimas-da-sua-propria-omissao-por-jacques-tavora-alfonsin/



junho 28, 2017

Entre as formas de se avaliar o caráter, as virtudes de uma pessoa, seu comportamento moral e sensibilidade humana para com as/os

outras/os mais fracos e pobres, encontra-se invariavelmente a indignação, a revolta que ela demonstra e age contra o mal, as

injustiças, as agressões impostas à dignidade de qualquer ser humano. Se isso vale para as pessoas, com maior razão para os Estados.

 

No dia 26 de junho de 1997, a ONU instituiu esta data como o dia internacional de apoio às vítimas da tortura, em razão de, nesse

mesmo dia, no ano de 1987, ter sido assinada, pela mesma Organização, a Convenção contra a tortura e outros Tratamentos ou penas

cruéis, desumanos ou degradantes. 

O Brasil, depois de aprovada pelo Congresso Nacional em 1989,  aderiu à dita Convenção pelo decreto 40, de 15 de fevereiro de

1991, passando a mesma, então, a valer aqui com o mesmo poder da lei. 

O primeiro artigo desta Convenção, por exemplo, determina o seguinte: 

Para os fins da presente Convenção, o termo "tortura" designa qualquer ato pelo qual dores ou sofrimentos agudos, físicos ou

mentais, são infligidos intencionalmente a uma pessoa a fim de obter, dela ou de uma terceira pessoa, informações ou confissões; de

castigá-la por ato que ela ou uma terceira pessoa tenha cometido ou seja suspeita de ter cometido; de intimidar ou coagir esta pessoa

ou outras pessoas; ou por qualquer motivo baseado em discriminação de qualquer natureza; quando tais dores ou sofrimentos são

infligidos por um funcionário público ou outra pessoa no exercício de funções públicas, ou por sua instigação, ou com o seu

consentimento ou aquiescência. Não se considerará como tortura as dores ou sofrimentos que sejam conseqüência unicamente de

sanções legítimas, ou que sejam inerentes a tais sanções ou delas decorram. 

A nossa Constituição Federal, por sua vez, e a lei 9455 de 1997, ratificam, em outras palavras, essa determinação. A primeira, no

artigo 5º, inciso XLIII, dispõe: 

" A lei considerará crimes inafiançáveis e insuscetíveis de graça ou anistia a prática da tortura , o tráfico ilícito de entorpecentes e

drogas afins, o terrorismo e os definidos como crimes hediondos, por eles respondendo os mandantes, os executores e os que,

podendo evitá-los, se omitirem. 

Diante da vergonhosa frequência com que as execuções de mandados judiciais contra multidões pobres brasileiras, obrigadas por

inadiáveis necessidades ligadas à sua própria sobrevivência, se refugiam em terra urbana ou rural, daí sendo expulsas com extrema

violência, e a pretexto de que isso sempre acontece "por ordem da lei", parece ser o caso de se inquirir, pelo menos sob análise

criteriosa dessas disposições da Convenção contra a tortura e da Constituição Federal, não tem sido infringidas por esses excessos. 

Não se tem notícia, a propósito e ressalvada ignorância nossa, de algum desses despachos e sentenças judiciais, determinando o uso

da força policial contra esse povo, tenha-se perguntado sobre a responsabilidade do próprio Estado pela condição de pobreza e

miséria sob a qual ele sobrevive. Desde os primeiros anos de estudo nas faculdades de direito, as/os alunas/os aprendem uma

diferença fundamental entre direitos civis e políticos, patrimoniais e sociais a serem exercidos pelas pessoas. Enquanto para os

primeiros o dever do Estado é priorizar a liberdade do seu exercício, assim os respeitando por omissão de qualquer medida restritiva,

aos direitos sociais, como os de moradia e alimentação, por exemplo, a sua responsabilidade é completamente o oposto. É de ação, e

de ação traduzida em administração e política pública de resultado concreto, conferível à luz da realidade presente e não só

prometida. 

Quando o Estado, por um mandado judicial, determina o uso da força pública contra essas multidões de sem-terra e sem-teto, ele

trai, de forma a mais ilegítima e ilegal, a sua própria finalidade - já que se auto proclama democrático e de  direito -  punindo as

vítimas da sua própria omissão pelas garantias devidas aos direitos humanos fundamentais sociais. 

Em obra recente, "As bifurcações da ordem. Revolução, Cidade, Campo e Indignação" (São Paulo: Cortez Editora, 2016),

Boaventura de Sousa Santos insiste numa questão praticamente despercebida por intérpretes e aplicadores das leis, por si só

demonstrativa do volume de injustiças que O Estado, seja pelo despacho da sua própria administração, seja pela sentença do Poder



Judiciário, já se calejou de empoderar a injustiça social, por preconceitos históricos que marcam a sua autoridade repressiva e

hegemônica, quando interpreta a lei indiferente ao fato de os seus efeitos sociais sempre estarem a serviço do capital. 

Para Boaventura, a principal urgência moderna é a de se criar um poder contrário a essa hegemonia, um tipo de legalidade

"cosmopolita": 

"Apesar de a legalidade cosmopolita, sempre que recorre ao direito, o fazer no contexto e uma estratégia contra-hegemônica, a

verdade é que o fosso entre o excesso de sentido (expansão simbólica através de promessas abstratas) e o déficit de desempenho

(estreiteza das conquistas concretas) pode acabar por desacreditar as lutas cosmopolitas no seu conjunto. A crise do contrato social

moderno consiste na inversão da discrepância entre a experiência social e a expectativa social. Após um longo período de

expectativas positivas quanto ao futuro, pelo menos nos países centrais semiperiféricos, entramos num período de expectativas

negativas para amplos setores das populações de todo o planeta. O projeto cosmopolita consiste exatamente em restaurar a

discrepância moderna entre experiências sociais e expectativas sociais, ainda que por meio de práticas de oposição pós-modernas e

apontando para transformações políticas radicais." 

O Brasil de hoje parece um retrato fiel da discrepância entre "o excesso de sentido" das promessas constitucionais sobre os direitos

fundamentais sociais e o "déficit de desempenho" que o Estado demonstra em garanti-los. Estamos submetidos à uma tortura como

aquela que baixa sobre as costas das multidões pobres expulsas dos espaços urbanos e rurais onde mal sobrevivem. As "reformas"

propostas pelo atual (des)governo, estão destinadas comprovadamente a trair as primeiras e aumentar o segundo, legitimando, por

via de consequência, toda a inconformidade e desobediência populares contra esse golpe. 

.oOo. 

Jacques Távora Alfonsin é Procurador do Estado aposentado, Mestre em Direito pela Unisinos, advogado e assessor jurídico de

movimentos populares. 

O Sul21 reserva este espaço para seus leitores. Envie sua colaboração para o e-mail op@sul21.com.br, com nome e profissão. 

Os artigos assinados não refletem necessariamente a opinião do jornal, sendo de inteira responsabilidade de seus autores.
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UFRGS se destaca nos Jogos Universitários Gaúchos
http://www.ufrgs.br/ufrgs/noticias/ufrgs-se-destaca-nos-jogos-universitarios-gauchos

Ocorreu no último fim de semana, no Complexo Esportivo ULBRA, a rodada de encerramento dos 38º Jogos Universitários

Gaúchos - JUGs 2017, promovidos pela Federação Universitária Gaúcha de Esportes - FUGE. 

Os jogos transcorreram entre os dias 3 e 25 de junho, sendo a rodada de abertura e disputas de modalidades esportivas individuais

sediadas na UFRGS. Além de promover a integração de instituições participantes, os JUGs definiram os representantes do RS nos

65º Jogos Universitários Brasileiros - JUBs 2017, que ocorrem em Goiânia, de 18 a 29 de outubro. 

Os JUGs 2017 contaram com a participação de 1.345 atletas universitários, oriundos de 26 universidades espalhadas pelo RS. A

UFRGS foi representada na competição por 213 acadêmicos em diferentes modalidades disputadas, ocupando o pódio em grande

parte das disputas. 

 

Xadrez é uma das modalidades disputadas nos Jogos - Foto: Divulgação 

Resultados: 



- Atletismo (Geral) - campeã: UFRGS (404 pontos), UNISINOS (249 pontos) e SOGIPA (205 pontos); 

- Judô - campeã: UFRGS (70 pontos), UNILASALLE (50) e ULBRA (50 pontos); 

- Natação - campeã: UFRGS (597 pontos), FEEVALE (166 pontos) e IPA (48 pontos); 

- Tênis de mesa - Feminino - campeã: UFRGS, UNIRITTER e UFRGS; Masculino - Campeã: UFRGS, UNIFIN e UCS; 

- Xadrez: Feminino - campeã: UFSM, UNISC e UFSM; Masculino - campeã: IFSUL, UFRGS e UFRGS; 

- Basquete: Feminino - campeã: UFPEL, UFRGS e FACOS; Masculino - campeã: UNISC, UFRGS e FEEVALE; 

- Futsal: Feminino - campeã: FEEVALE, UFRGS e UNIJUÍ; Masculino - campeã: FEEVALE, UCS e UNISINOS; 

- Handebol: Feminino - campeã: ULBRA, FEEVALE e UFRGS; Masculino - campeã: UFPEL, FEEVALE e UFRGS; 

- Voleibol: Feminino - campeã: UFRGS, UPF e FEEVALE; Masculino - campeã: FEEVALE, UFRGS e UFSM; 

- Futebol de campo: Masculino - campeã: FEEVALE, ULBRA e UNISC. 

 

Equipe de Vôlei feminino da UFRGS sagrou-se campeã dos Jogos Gaúchos - Foto: Divulgação
 

28/06/2017 | Vale do Sinos.org | valedosinos.org | Geral

Projeto Horta Para Todos estimula alimentação saudável no bairro
Santo Afonso
http://novohamburgo.org/site/noticias/geral/2017/06/28/projeto-horta-para-todos-estimula-alimentacao-saudavel-no-bairro-santo-afonso/

Na busca por estimular uma alimentação saudável de forma que contribua para a menor incidência de doenças provocadas por

agrotóxicos, a aluna do curso de Nutrição da Universidade do Vale do Rio do Sinos (Unisinos), Luma Wingert, desenvolveu um

projeto que está beneficiando a comunidade hamburguense. Em parceria com a Prefeitura, a universitária criou o Horta Para Todos,

atividade que vem sendo aplicada junto à Unidade Básica de Saúde (UBS) do bairro Santo Afonso.

A iniciativa de Luma visa apresentar soluções a partir do cultivo dos próprios alimentos, como verduras, legumes e de ervas

medicinais, facilitando o acesso da comunidade local às plantas que ficam dispostas em recipientes adequados para evitar a

proliferação de insetos e que podem ser colhidos a qualquer momento.

“Além de fortalecer o convívio comunitário, a proposta ainda é fazer com que as famílias se sintam estimuladas a cultivar as plantas

também em casa, tendo consciência do manejo correto e do aproveitamento de resíduos para compostagem”, explica Luma.

Mudança de hábitos e qualidade de vida

A iniciativa da aluna com a implantação da horta comunitária ainda possibilita ações destinadas à educação alimentar, através da

oferta de informações que resultam na mudança de hábitos. A estudante, que tem seu projeto supervisionado pela nutricionista

Greice Moro Buss, da Secretaria Municipal de Saúde, na UBS Santo Afonso, reforça a ideia de que as pessoas podem não somente

mudar seus hábitos alimentares como passar a difundir as boas práticas na alimentação buscando, assim, como objetivo comum a

promoção da qualidade de vida e, consequentemente, o bem-estar social. Quem desejar conhecer melhor o projeto Horta Para Todos,



pode visitar a UBS Santo Afonso, localizada na Rua Assuncion, 85.
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Feevale comemora 48 anos de história
http://zh.clicrbs.com.br/rs/noticias/almanaque-gaucho/noticia/2017/06/feevale-comemora-48-anos-de-historia-9826530.html

Instituição foi fundada no dia 28 de junho de 1969, em Novo Hamburgo

No dia 28 de junho de 1969, portanto, 48 anos atrás, foi criada a Associação Pró-Ensino Superior em Novo Hamburgo (Aspeur),

uma entidade comunitária, sem fins lucrativos, que surgiu com o propósito de formar, aperfeiçoar e especializar profissionais,

propiciando a atualização permanente da sociedade. É a Aspeur que mantém a Universidade Feevale, uma instituição de Ensino

Superior que também abrange o ensino básico e a educação profissional.  

A história da Feevale é marcada pela preocupação com o desenvolvimento regional por meio de inovação, empreendedorismo e

excelência acadêmica. O nome, já consolidado nacional e internacionalmente, nasceu como uma sigla de Federação de

Estabelecimentos de Ensino Superior em Novo Hamburgo, denominação mantida até hoje devido à força adquirida ao longo da sua

história. A Feevale teve como primeira sede o prédio no qual funcionava a Escola São Jacó, onde atualmente localiza-se o Campus I.

Em 1989, foi implantada a escola de Ensino Médio e, em 1994, passou a ser oferecida educação para todas as faixas etárias.  

Hoje, a Escola de Educação Básica Feevale - Escola de Aplicação oferece educação básica e profissionalizante. Em 1999, a Feevale

foi credenciada como centro universitário, o que deu origem à organização dos Institutos Acadêmicos, que passaram a oferecer

novos cursos.  Instituição atualmente Foto: Ana Knevitz / Universidade Feevale 

Em 2010, a instituição foi reconhecida como universidade pelo Ministério da Educação (MEC). Hoje, ela oferece cursos de

graduação, extensão, especialização, MBA, mestrado, doutorado e ainda mantém uma escola de aplicação com educação básica e

profissionalizante. Nos diferentes níveis de ensino em que atua, o compromisso segue sendo o de promover a produção do

conhecimento, a formação integral das pessoas e a democratização do saber.  

Leia também 

Ponte de Marcelino Ramos quase foi derrubada em 1961 

O Surgimento do Hospital São Paulo, de Lagoa Vermelha 

Há 90 anos, nascia o maestro alemão Alfred Hulsberg 

 

Ao longo da sua trajetória, estabeleceu importantes parcerias nacionais e internacionais, buscando atender às demandas

educacionais, culturais, sociais, econômicas, científicas e tecnológicas da região do Vale do Sinos em nosso Estado. São dois

campus em Novo Hamburgo e duas unidades do Feevale Techpark, uma em Novo Hamburgo e outra em Campo Bom.  

A aniversariante tem 17,5 mil alunos, 1,5 mil funcionários, mais de 50 cursos de graduação, três doutorados, oito mestrados e mais

de 30 cursos de especialização e MBA. A inauguração, em 2011, do Teatro Feevale, com capacidade para 1.842 pessoas,

possibilitou a expansão das atividades culturais na região.  

Em 2016, a universidade foi selecionada pelo MEC para implantar o curso de Medicina, fato que marca a busca pela constante

ampliação de suas ofertas à comunidade.  

 

Leia outras colunas do Almanaque Gaúcho
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De volta aos palcos, espetáculo "Minha Mãe é Uma Peça" tem
sessões confirmadas no Estado
http://zh.clicrbs.com.br/rs/opiniao/colunistas/roger-lerina/noticia/2017/06/de-volta-aos-palcos-espetaculo-minha-mae-e-uma-peca-tem-sessoes-confirm

adas-no-estado-9827411.html

Peça protagonizada e assinada por Paulo Gustavo passará por Porto Alegre e Novo Hamburgo em outubro

Onze anos após sua estreia, Minha Mãe É Uma Peça volta aos palcos. A remontagem vem para brindar e comemorar a trajetória de

Dona Hermínia, personagem que já levou mais de 2 milhões de espectadores aos teatros e 15 milhões de espectadores aos cinemas

de todo o Brasil, com os filmes Minha Mãe É Uma Peça 1 e 2. Com realização da Opus Promoções e da Super Combinado

Promoções Artísticas, o espetáculo chega ao Rio Grande do Sul para apresentações em Novo Hamburgo, dia 14 de outubro, no

Teatro Feevale; e Porto Alegre, dia 15 de outubro, no Auditório Araújo Vianna. 

Nessa reedição, foram chamados o cenógrafo Zé Carratu e a figurinista Reka Koves. A iluminação é de Marcos Olivio e a trilha

sonora renovou-se na antiga e parceria com Zé Ricardo. A direção continua com João Fonseca, premiado diretor de inúmeros

sucessos do teatro brasileiro, parceiro já de longa data do Paulo em diversos trabalhos. Quem assina o texto e dá vida à personagem

é o ator Paulo Gustavo. 

Leia também 

Marcos Piangers participará de palestra sobre educação financeira na família no próximo sábado 

Quinta edição do Festival de Roteiro Audiovisual de Porto Alegre começa no próximo dia 4  

 

SERVIÇO 

MINHA MÃE É UMA PEÇA 

Classificação: Livre 

Duração: 65 minutos 

NOVO HAMBURGO 

Dia 14 de outubro 

Sábado, às 21h 

Teatro Feevale (ERS-239 - Campus II da Universidade Feevale) 

INGRESSOS 

Balcão Nobre - R$ 100 (inteira) e R$ 60 (ingresso solidário); 

Frisas - R$ 120 (inteira) e R$ 70 (ingresso solidário); 

Plateia alta - R$ 150 (plateia alta) e R$ 90 (ingresso solidário); 

Plateia Baixa - R$ 180 (plateia baixa) e R$ 110 (plateia baixa);  

Camarote - R$ 200 (inteira) e R$ 120 (ingresso solidário). 

 

- 50% de desconto para clientes Zaffari Card e Bourbon Card e acompanhante - Limitado a 50 ingressos; 

- 20% de desconto para funcionários e graduados da Universidade Feevale na 

compra de dois ingressos; 

- 20% de desconto Cliente Banco Bradesco e Cartões de Crédito Bradesco e guichê exclusivo limitado a dois ingressos por clientes -

100 ingressos por espetáculo; 

- 20% de descontos para titulares dos cartões do Assinante Jornal NH e um acompanhante.  

*Ingresso Solidário: desconto mediante doação de 1 kg de alimento não perecível ou um agasalho no momento do acesso ao evento. 

CANAIS DE VENDAS OFICIAIS (sujeito à taxa de conveniência): 

Site: ingressorapido.com.br  

Call Center: 4003-1212 (de segunda a sábado, das 9h às 22h, e domingos, das 12h às 18h) 



Agência Brocker Turismo: Av. das Hortênsias, 1845 - Gramado (de segunda a sábado, das 9h às 18h30min, e feriados das 10h às

15h) 

Bilheteria do Teatro do Bourbon Country: Av. Túlio de Rose, nº 80 / 2º andar (de segunda a sábado, das 10h às 22h, e domingo e

feriado, das 14h às 20h)   

CANAIS DE VENDAS OFICIAIS (sem taxa de conveniência): 

Rua Coberta, Câmpus II, Universidade Feevale: em Novo Hamburgo 

(de segunda a sexta, das 13h às 21h, e sábado, das 9h às 14h). Mais informações pelo telefone 3271-1208 

Bourbon Shopping Novo Hamburgo: Av. Nações Unidas, 2001 - 2º Piso / Centro de Novo Hamburgo (de segunda a sábado, das 13h

às 20h). 

No local: somente na data da apresentação, duas horas antes do espetáculo ter início. 

PORTO ALEGRE 

Dia 15 de outubro  

Domingo, às 21h 

Auditório Araújo Vianna (Av. Osvaldo Aranha, 685) 

Plateia lateral - R$ 100 (inteira) e R$ 60 (ingresso solidário); 

Plateia alta central - R$ 100 (inteira) e R$ 60 (ingresso solidário); 

Plateia baixa lateral - R$ 130 (inteira) e R$ 80 (ingresso solidário); 

Plateia baixa central - R$ 160 (inteira) e R$ 100 (ingresso solidário); 

Plateia gold - R$ 190 (inteira) e R$ 120 (ingresso rápido). 

- 50% de desconto para titulares dos cartões Zaffari Card e Bourbon Card; 

- 50% de desconto para sócios do Clube do Assinante RBS - limitado a 100 ingressos; 

- 10% de desconto para sócios do Clube do Assinante RBS nos demais ingressos. 

 

*Ingresso Solidário: desconto mediante doação de 1 kg de alimento não perecível ou um agasalho no momento do acesso ao evento. 

CANAIS DE VENDAS OFICIAIS (sujeito à taxa de conveniência): 

Site: ingressorapido.com.br  

Call Center: 4003-1212 (de segunda a sábado, das 9h às 22h, e domingos, das 12h às 18h) 

Agência Brocker Turismo: Av. das Hortênsias, 1845 - Gramado (de segunda a sábado, das 9h às 18h30min, e feriados das 10h às

15h) 

Rua Coberta, Câmpus II, Universidade Feevale: em Novo Hamburgo (de segunda a sexta, das 13h às 21h, e sábado, das 9h às 14h).

Mais informações pelo telefone 3271-1208 

Bourbon Shopping Novo Hamburgo: Av. Nações Unidas, 2001 - 2º Piso / Centro de Novo Hamburgo (de segunda a sábado, das 13h

às 20h).  

CANAIS DE VENDAS OFICIAIS (sem taxa de conveniência): 

Bilheteria do Teatro do Bourbon Country: Av. Túlio de Rose, nº 80 / 2º andar (de segunda a sábado, das 10h às 22h, e domingo e

feriado, das 14h às 20h) 

No local: somente na data da apresentação, a partir das 14h. 

Formas de Pagamento: dinheiro, cartões de crédito em uma parcela, débito e vale-cultura.
 


